
Ammonta a 240 milioni di
euro il contributo stanziato
dalla Regione Lazio per il ser-
vizio di trasporto pubblico
urbano di Roma Capitale. È
quanto stabilito questa mattina
dalla giunta Zingaretti con
l’approvazione della delibera
relativa all’assegnazione a
Roma Capitale delle risorse
finanziarie a valere sul Fondo
Regionale Trasporti per l’anno
2019, che vanno a sommarsi
agli 80 milioni di euro per il
contratto di servizio con Atac
per la gestione delle ferrovie ex
concesse.  Una parte di questi
240 milioni di euro - più preci-
samente 22 milioni e 521 mila
euro - debbono per ora neces-
sariamente essere accantonati.
La legge finanziaria dello
Stato, commi 1118 e 1119, arti-
colo 1, ha infatti previsto un
taglio di 300 milioni di euro sul
Fondo Nazionale Trasporti nel
caso di mancato raggiungi-
mento, entro il mese di luglio,
di alcuni obiettivi di finanza
pubblica. L’eventuale successi-
vo impegno dell’importo
rimanente, sempre in favore di
Roma Capitale, sarà disposto a
seguito del verificarsi delle
condizioni previste dalla
Legge Finanziaria dello Stato.
“La Regione, come ogni anno, dà
il suo contributo per il trasporto
pubblico locale dei comuni del
Lazio e in particolare a Roma.
Una parte importante del bilancio
a servizio della mobilità dei citta-
dini. Malgrado i tagli al Fondo
Nazionale dei Trasporti, come
Regione ci impegniamo sempre
per migliorare la qualità della vita
delle persone. Lo facciamo con gli
investimenti regionali su Cotral,
lo facciamo con il contributo ad
Atac” - parole del presidente,
Nicola Zingaretti. “Anche que-
st’anno la Regione Lazio si dimo-
stra vicina alle esigenze di Roma e
dei suoi cittadini, contribuendo a
migliorare la mobilità dei tanti
romani, pendolari e turisti che
ogni giorno utilizzano i servizi del
trasporto pubblico. Speriamo di
poter contare rapidamente sui 33
milioni di euro attualmente bloc-
cati così da poter distribuire ulte-
riori risorse per il trasporto pub-
blico locale sia a favore di Roma
Capitale, sia per gli altri comuni
del Lazio” - ha spiegato Mauro
Alessandri, assessore ai Lavori
Pubblici e Tutela del Territorio,
Mobilità della Regione Lazio.
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Contributo
da 240 milioni
per il trasporto

pubblico

Droga e alcol è allarme “dipendenza”
Il Garante scrive al Governo: “Fenomeno in crescita, fondamentale aumentare i controlli sui preadolescenti”

Dipendenze da droga e da alcol tra i minoren-
ni: l’Autorità garante per l’infanzia e l’adole-
scenza ha scritto al Governo, alla Conferenza
delle Regioni e a quella Stato Città. Con una
nota di sensibilizzazione, la Garante Filomena
Albano ha indicato 13 azioni da intraprendere
a tutela di diritti fondamentali delle persone
di minore età, primo tra tutti quello alla salu-
te. Tra di esse quella di riconoscere precoce-
mente i preadolescenti a rischio di dipenden-
ze, assegnando un ruolo importante ai pedia-
tri di libera scelta e ai medici di famiglia.
“Bisogna aumentare la frequenza dei control-
li periodici, i cosiddetti ‘Bilanci di salute’, tra i
10 e i 14 anni” ha chiesto l’Autorità garante.
“Vanno rafforzati, a livello locale, i controlli
sul rispetto dei divieti di vendita ai minori di

18 anni nei luoghi frequentati da giovani e
giovanissimi”. “Sono sempre più numerosi i
giovanissimi che fanno uso di sostanze stupe-
facenti e alcoliche” osserva Filomena Albano.
“E come testimonia la comunità scientifica, si
comincia sempre prima. È cambiato il modo

di consumare droga, si allunga sempre di più
l’elenco delle sostanze che eludono le norme
vigenti e che possono essere reperite via inter-
net”. L’Autorità garante ha ascoltato istituzio-
ni, operatori e professionisti del settore. Dalle
audizioni è emerso un quadro con esperienze
di rilievo, ma con un’offerta disomogenea sul
piano nazionale. Che fare? “Non si può sinte-
tizzare in una sola azione ciò che è necessario
e possibile fare: prevenzione e presa in carico,
pure se precoce, sono solo due dei possibili
interventi” risponde Filomena Albano. Oltre
all’incremento dei controlli tra 10 e 14 anni,
l’Autorità garante ha suggerito - al compi-
mento del 14° anno di età - che i pediatri tra-
smettano al medico di famiglia la scheda clini-
ca dei ragazzi. Chieste campagne di sensibiliz-

zazione, in particolare tra le giovani in età fer-
tile, per informare i ragazzi sulle conseguenze
dell’abuso di alcol. L’Autorità garante ha rac-
comandato di promuovere il rafforzamento
dell’autostima degli studenti e di coinvolgere
gli adolescenti nella costruzione di siti e cam-
pagne di informazione. Chiesti corsi di forma-
zione sui diritti dell’infanzia e dell’adolescen-
za per gli agenti impegnati nei controlli.
Suggeriti l’aggiornamento delle tabelle delle
sostanze stupefacenti, l’analisi dell’applicazio-
ne dell’art. 75 del DPR 309/90 e la diffusione
delle prassi più interessanti attivate dai
Servizi sociali delle Prefetture a fini dissuasivi.
Da attribuire, infine, alle unità mobili di pros-
simità anche la competenza a promuovere
sani stili di vita.

Lo stress da lavoro o da disoc-
cupazione, cioè il “burnout”, è
ufficialmente una condizione
medica. Lo ha stabilito l’Oms,
dopo decenni di studi.
L’agenzia Onu per la Salute
ha anche fornito direttive ai
medici per diagnosticarla.
Possono essere sintomi di
“burnout” la mancanza di
energia o spossatezza, isola-
mento dal lavoro o sensazioni
di negatività, ridotta efficacia
professionale. Il “burnout” si
riferisce specificamente al
contesto occupazionale e non
dovrebbe essere applicato a
esperienze in altri ambiti.

Stress da lavoro

L’Oms riconosce
ufficialmente
il “burnout”
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Giornata di test alimentari quella
di ieri nel Centro Cottura del
Servizio di Refezione Scolastica del
Comune di Cerveteri. A condurli,
la Delegata alle Politiche
Scolastiche Pamela Baiocchi, coa-
diuvata dalla Responsabile
dell’Ufficio Scuola del Comune di
Cerveteri Laura Befera e dalle
Commissarie Mensa Clarita
Benfatti, della scuola Giovanni
Cena, e Valentina Salvatori, della
Salvo D’Acquisto. Duplice l’obiet-
tivo della presenza della
Commissione all’interno del
Centro Cottura nel plesso

Test alimentari nelle mense scolastiche
di Cerveteri: riscontri tutti positivi

Sopralluogo presso il Centro Cottura dell’Istituto Comprensivo Giovanni Cena

Hanno assistito agli esami la delegata Pamela Baiocchi insieme
al responsabile dell’Ufficio Scuola e la direttrice della Sodexo

E’ durato poco più di due ore il colloquio di
ieri mattina tra Davide Vannicola e il procura-
tore capo Andrea Vardaro. Il tolfetano è stato
chiamato dai magistrati come persona infor-
mata sui fatti dopo le dichiarazioni rilasciate
alle emittenti televisive nazionali, sull’omici-
dio di Marco Vannini. Già la scorsa settimana
Vannicola si sarebbe dovuto presentare in
Procura ma il tolfetano avrebbe presentato un
certificato medico che avrebbe fatto saltare

l’incontro posticipandolo di fatto a ieri. Con
lui presente anche la moglie e il suo legale
Antonio Chiocca. Durante il colloquio secon-
do quanto emerso Vannicola avrebbe confer-
mato parola per parola quanto raccontato alla
stampa. In quell’occasione il tolfetano aveva
parlato del suo rapporto di amicizia con il
maresciallo dei carabinieri Roberto Izzo e
delle confidenze di quest’ultimo sull’omici-
dio di Marco Vannini. Izzo avrebbe ricevuto,

secondo il racconto di Vannicola, una chiama-
ta di Antonio Ciontoli ben prima che fossero
allertati i soccorsi. Nella telefonata il capofa-
miglia avrebbe raccontato a Izzo di un
“guaio” fatto dai suoi familiari. Sempre in
queste confidenze il maresciallo avrebbe
detto a Vannicola che a sparare non sarebbe
stato Antonio ma il figlio Federico e che
avrebbe suggerito al Ciontoli di assumersi la
responsabilità di quanto accaduto.

Vannicola ascoltato in Procura
Cerveteri/Ladispoli - Omicidio Vannini: il tolfetano avrebbe confermato

parola per parola quanto raccontato alla stampa nazionale nei giorni scorsi

dell’Istituto Giovanni Cena. Sono
stati infatti provati in primis i menù
alimentari per i bambini e le bam-
bine con intolleranze alimentari,
per offrire una maggiore scelta, un
menù più vario a quei bambini che
mangiano causa allergia piatti
diversi dagli altri. Si tratta del
primo test su questa tipologia di
menù, non ancora sperimentata tra
i ragazzi, e nel dettaglio sono stati
assaggiati il tortino di legumi, par-
migiana di zucchine, le crocchette
di patate, con mozzarella e spinaci
e la verza rossa stufata. Successive
prove sono state svolte sul menù

ordinario, con l’intento di spezzare
la routine del menù settimanale
proposto ai ragazzi. Al vaglio, wur-
stel al forno e bruschettine olio e
rosmarino, da servire ad esempio
affiancate all’arrosto. Questi tre
prodotti erano stati già serviti
durante i pranzi scolastici, con
ampio gradimento da parte dei
ragazzi, ma per un ulteriore scru-
polo l’amministrazione ha voluto
effettuare un ulteriore prova.
Presenti al test, anche la Direttrice
del Centro Cottura dell’Istituto del
Giovanni Cena e la Direttrice
Sodexo Lazio Centro Sud.



Non si ferma il controllo da parte
della Capitaneria di Porto di
Ladispoli agli scarichi abusivi pre-
senti sul territorio. Ancora una
volta sotto i riflettori la città etru-
sca. Proprio qui a febbraio del 2018
gli uomini della Capitaneria indi-
viduarono, con l’ausilio del
Servizio Ambiente di Cerveteri,
una serie di fabbricati allacciati ille-
galmente a un collettore di acque
reflue che andavano a scaricare
direttamente nel Fosso Vaccina.
Una situazione igienico sanitaria

notevolmente grave, tanto che già
nell’agosto dello scorso anno fu
redatto il progetto dei “Lavori di
risanamento igienico sanitario”. A
essere interessate: via Barboni, via
Donnini, Via della Lega.
L’intervento richiedeva la realizza-
zione di nuovi collettori di acque
reflue. Spetterà ora ai proprietari
degli immobili e agli amministra-
tori di condominio mettere a punto
i lavori per risolvere definitiva-
mente il problema. Questi avranno
tempo massimo 30 giorni per pre-

sentare all’ufficio protocollo del
Comune di Cerveteri un progetto
esecutivo redatto da un tecnico
abilitato all’esercizio della profes-
sione. Il progetto deve prevedere la
separazione delle acque reflue
bianche da quelle nere. I lavori
dovranno essere eseguiti ed ulti-
mati entro 30 giorni dalla comuni-
cazione dell’avvenuta approvazio-
ne del progetto. Ovviamente prima
di iniziare occorrerà ottenere il
nulla osta da parte del Comune per
l’esecuzione dei lavori.

Plastica e alluminio in cambio di libri, la Festa
del Libro a Cerveteri rispetta l’ambiente e la cultura
L’assessore alle Politiche Culturali e l’assessore all’Ambiente lanciano la Festa del Libro nel Centro Storico 
Lettura, amore per i libri e cura
per l’ambiente. Torna anche
quest’anno, con uno sguardo
verso l’eco sostenibilità ambien-
tale, la Festa del Libro all’inter-
no del Centro Storico di
Cerveteri da ieri fino a venerdì
31 maggio. Dopo gli appunta-
menti con le letture animate, le
visite guidate alla Biblioteca
comunale e le conferenze,
venerdì 31 maggio a partire
dalle ore 17.00 grande raduno
in Piazza Santa Maria con gli
alunni della scuola Giovanni
Cena di Cerveteri. “In questa
occasione - spiega l’assessore
Elena Gubetti -  invitiamo bam-
bini e famiglie anche a rispetta-
re l’ambiente. Chiunque porterà
in Piazza Santa Maria due botti-
glie di plastica ben schiacciate,
oppure una bottiglie e una latti-
na di alluminio riceverà in cam-
bio un libro. Un’iniziativa che
ha molteplici significati: sensi-
bilizzare i ragazzi sul tema del-
l'abbandono della plastica nel-
l'ambiente e  invitare tutti alla
lettura, soprattutto in questo
periodo in cui le cronache ci
consegnano una vera e propria
emergenza legata alla plastica. l

rifiuti raccolti verranno avviati
presso i consorzi della plastica e
dell'alluminio per essere ricicla-
ti in cambio di questo piccolo
gesto tutti riceveranno in regalo
un libro, bambini e adulti
potranno apprezzare quanto
possa essere  bello avere un
libro fra le mani e per un
momento lasciare da parte tec-
nologia e pc”. Anche l’assessore
Federica Battafarano ci tiene ad
invitare la cittadinanza a questo
appuntamento tradizionale
della Città. “La Festa del Libro è
un importante momento di

ritrovo per i bambini della
nostra città - ha dichiarato
Battafarano - è importante tra-
smettere ai più piccoli la passio-
ne e l’amore per i libri. Ci tengo
pertanto a ringraziare tutto il
personale docente della scuola
Giovanni Cena, che anche que-
st’anno organizzano con i loro
alunni questa splendida giorna-
ta dedicata alla lettura, e il per-
sonale della nostra Biblioteca
comunale, anche quest’anno a
disposizione per far conoscere e
apprezzare ai bambini i locali
della Biblioteca cittadina”.

Torna l’appuntamento con il Forum delle
Scuole organizzato a conclusione delle tante
attività di educazione ambientale messe a
punto da Scuolambiente. L’appuntamento,
con la 14° edizione dell’iniziativa, è per questa
mattina a partire dalle 9 al Granarone di
Cerveteri. Quest’anno, per la prima volta il
Forum sarà dedicato ad Alberto Belfiori, stori-
co socio di Scuolambiente e volontario di
Protezione civile recentemente scomparso.
Durante l’evento saranno premiati i tanti stu-
denti che anche quest’anno sono stati coinvol-
ti nei progetti del concorso fotografico “La
mappa del tesoro” e “Girovagando nel territo-
rio” da Okkio al Cibo a Vivere il Mare.
Presenti gli studenti e i docenti della Salvo
D’Acquisto di Cerveteri e di Marina di
Cerveteri, della Corrado Melone di Ladispoli e
dello Stendhal di Civitavecchia. Come di con-
sueto uno spazio sarà riservato al progetto
“Per non dimenticare Chernobyl” che vedrà la
presenza del console bielorusso Dmitry
Zakharchuk. “Sono moltissime le persone, le
Associazioni e le Istituzioni che hanno colla-
borato per la riuscita di tutti i progetti - sotto-
linea la Presidente dell’Associazione Maria
Beatrice Cantieri - a partire dai nostri soci
esperti: il nutrizionista dottor Segnini l’inge-
gner Giuseppe Girardi e tutti i nostri soci atti-

vi.” Saranno quindi presenti le istituzioni a
partire dal Sindaco di Cerveteri Pascucci, con i
suoi assessori Battafarano, Gubetti e Cennerilli
e l’assessore Cordeschi di Ladispoli il poi la
Protezione Civile la C.R.I. l’Assovoce e la
Polizia Locale. “Ci sono poi i nostri numerosi
partner la Scuola Vela d’altura Granlasco, che
la lavorato in collaborazione con il velista
recordman Matteo Miceli, il dottor Corrado
Battisti, responsabile dell’area di Torre Flavia
per città metropolitana, il Centro La Rosa
Bianca la Biblioteca Scolastica, Fratarcangeli e
la Multiservizi Cerite e tutti gli sponsor che a
vario titolo ci hanno aiutato nel portare avanti
i nostri progetti”. Dunque ancora una volta
Scuolambiente dimostra la sua capacità di
“fare rete” e di saper coinvolgere tutto il terri-
torio in un clima di festa e di amicizia.
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Al via il 14° Forum delle Scuole di Scuolambiente

Disposta la regolarizzazione delle acque reflue urbane di via Barboni e via della Lega e zone limitrofe

Scarichi abusivi, giro di vite della Capitaneria di Porto

Le scritte comparse davanti la scuola dell’Infanzia di via Castel Giuliano

Cerenova - “Fascisti”, scritte contro la Lega 

“Lega M….. e fasciste, razzisti, nazisti, secessio-
nisti”. E’ questa la frase scritta bianco su nero
sull’asfalto proprio davanti la scuola dell’infan-
zia di via Castel Giuliano a Cerenova. Un
modo, poco elegante e civile, per contestare il
risultato uscito dalle urne e che ha dato la Lega
come primo partito della città etrusca. Poco
civile anche nei confronti della città che questa

mattina si è ritrovata i marciapiedi imbrattati
da incivili che hanno pensato bene di mettere a
punto il gesto. “Sindaco – scrivono i cittadini
sui social – è doveroso che lei individui prima
di subito chi ha fatto questo scempio davanti
alla scuola dell’infanzia e prenda dei seri prov-
vedimenti”. “Questi sono gli antifascisti!
#Vergogna!”.

Causa maltempo sono stati
rinviati al 4 giugno alcuni
interventi sul verde di via
Settevene Palo, tra questi l’ab-
battimento del platano n. 173,
la potatura straordinaria per la
messa in sicurezza del platano
n. 175 e la fresatura di tutte le
ceppaie di tutta la Via, ossia la
rimozione delle porzioni di
fusto rimanenti dopo l’abbatti-
mento. In Aprile, infatti, erano
già stati eseguiti gli abbatti-
menti dei platani n. 172-174 e
176 in seguito alla valutazione
di stabilità realizzata con il
metodo VTA, una metodolo-

gia d’analisi che permette, una
volta individuato un difetto
sull’individuo arboreo, di
approfondire con metodo
strumentale eventuali criticità
interne che possono essere

causa di una compromissione
di stabilità. La fresatura delle
ceppaie di via Settevene Palo è
finalizzata a rimuovere nel
breve periodo il potenziale
pericolo di inciampo sulle
stesse ed alla pulizia e prepa-
razione del terreno che per-
metterà, durante il prossimo
autunno, la piantumazione di
nuove alberature. In altri casi,
nello stesso luogo dell’abbatti-
mento non è possibile la pian-
tumazione di una nuova albe-
ratura; per il reimpianto deve
quindi essere scelta un’area
idonea vicina.

Maltempo è rinviato al 4 giugno abbattimento
e fresatura ceppaie sulla via Settevene Palo
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di Alberto Sava

Prima di archiviare definitivamente il
voto europeo, è opportuno fare qual-
che altra riflessione su Più Europa di
Emma Bonino, coalizzata con Italia in
Comune del duo Pizzarotti-Pascucci,
non tanto per i risultati elettorali,
mestamente irrilevanti, quanto per una
lezione politica, difficile da imparare.
Non c’era lista, concorrente alle elezio-
ni appena celebrate, più infarcita di
‘leaders di sé stessi’ di Più Europa-
Italia in Comune. La Bonino non vince
un’elezione dalle europee di vent’anni
fa, dove per altro sfruttò la grancassa
della campagna radicale ‘Emma al
Quirinale’. Poi flop alle europee del
2009, flop alle regionali del Lazio del
2010, 310 voti a Roma nel 2013, 13 voti
a Matera per le regionali della
Basilicata, elezione nel 2018 in coppia
con ‘l’emergente’ Tabacci in un colle-
gio a prova di bomba, dove probabil-
mente sarebbe stato eletto qualunque
passante, ed infine la debacle del 2019.
Non è andata meglio all’altra metà del
sodalizio elettorale, Italia in Comune.
L’elezione come primo sindaco grillino
d’Italia, oltretutto in una città significa-
tiva come Parma, la seguente soprav-
vivenza politica ed elettorale al ‘parri-
cidio’ nei confronti dello stesso Beppe
Grillo, hanno probabilmente convinto
Pizzarotti di godere di serissime chan-
ces in sede nazionale, raccogliendo
invece la miseria di 3000 voti tra Parma
e Pianura Padana limitrofa.
Ovviamente, non poteva mancare in

un tale consesso il sindaco di Cerveteri
Alessio Pascucci, alla perenne ricerca
di una consacrazione nazionale sem-
pre più difficile da concretizzare, e
cofondatore di Italia in Comune, realtà
ampiamente sponsorizzata dal nostro
in numerosissimi ed approfonditi pas-
saggi televisivi nazionali come una
‘potenza di fuoco’ elettorale. Sarà, ma a
Cerveteri, non è andato oltre i 684 voti.
Nulla. Ecco, dopo questa batosta elet-
torale e personale, c’è da chiedere al
sindaco se valeva la pena abbandonare
completamente una città allo sbando
per anni, in cambio della ricerca di una
affermazione personale, legittima per
carità, intrisa di un leaderismo fatto di
slogan e suggestioni elitarie, totalmen-
te disconnesse dalla vita dei cittadini. E
mentre la Lega è risultata il primo par-
tito persino a Lampedusa e Riace, dove
si favoleggiava che le popolazioni fos-
sero addirittura entusiaste dell’immi-
grazione incontrollata, mentre il ‘santo

subito’ Mimmo Lucano, da sindaco
superstar non è riuscito neanche a met-
tere di nuovo piede in consiglio comu-
nale, i ‘leaders’ di partiti artificiali ed
artificiosi, non solo non sono riusciti ad
arrivare a Strasburgo, ma non sono
proprio riusciti neanche a partire da
casa loro. Essendo sparito dal salotto
buono di Rai3, ed essendosi chiuso in
un opportuno e doveroso silenzio post
elettorale, si spera che Pascucci impie-
ghi finalmente il suo tempo nel gover-
no di Cerveteri. In soffitta le elezioni
Europee che ci hanno consegnato una
Capitale più vicina alla Lega e meno ai
5 Stelle, in provincia si riparte dalle
Amministrative dove il partito di
Salvini non avrà certo vita facile.

Il 9 giugno si torna 
al voto per i ballottaggi 
Per la scelta dei sindaci gli elettori si
affidano più alla persona e meno ai
simboli e questo vale nei centri grandi

ma soprattutto in quelli medi e piccoli
e qui il Pd vuole dire ancora la sua.
Dalla costa al resto della provincia, tra
riconferme e novità, il centrosinistra
porta a casa a Roma sud 11 sindaci. Sul
litorale il Movimento 5 Stelle, che arre-
tra a Roma sud (a Palestrina decide
addirittura di non presentarsi) perde
Comuni chiave come Civitavecchia e
Nettuno dove non parteciperà al
secondo turno delle elezioni.
Civitavecchia, finora roccaforte penta-
stellata, sfugge alla vicesindaca uscen-
te Daniela Lucernoni , terza per distac-
co (19 per cento). Il ballottaggio il 9
giugno sarà tra Ernesto Tedesco, soste-
nuto dal centrodestra unitario, che
sfiora il 49 per cento mentre il rivale
dem Carlo Tarantino si ferma al 22 per
cento. Anche Nettuno sembra voler
punire il M5S e i suoi dissidi interni
che hanno portato alla caduta della
giunta comunale: l’ex vicesindaco
Daniele Mancini, che corre con una

civica, e il candidato ufficiale del M5S
Mauro Rizzo sono rispettivamente
terzo e quarto. In testa, anche qui, il
candidato del centrodestra Alessandro
Coppola, 41%, staccatissimo da
Waldemaro Marchiafava del centrosi-
nistra, 24%. Sarà invece ballottaggio a
Palestrina, Monterotondo e Ciampino
dove si era visto alle Europee un
exploit della Lega. In media il partito
di Salvini passa dal 40% delle Europee
al 30% delle Amministrative, ottimi
risultati che raccontano però storie
diverse. Ci troviamo di fronte un elet-
tore che sa distinguere e questo
dovrebbe valere anche per il ballottag-
gio dove il centrosinistra nei tre
Comuni citati parte con un ampio mar-
gine di vantaggio. La Lega resta indie-
tro al 25% anche a Tivoli dove
Vincenzo Tropiano (25%) cercherà al
secondo turno di contendere il posto al
sindaco uscente Giuseppe Proietti a
capo di una vasta coalizione civica.

Vincitori e vinti - riflessioni sull’esito delle votazioni Europee 2019 già pronte per l’archivio

+ Europa e Italia in Comune, lista infarcita di ‘leaders di sé stessi’
Amministrative in provincia di Roma: flop 5 Stelle, il PD tiene e la Lega tenta il colpo

Autovelox, Pascucci e la Giunta assolti
in 2° grado dall’accusa di danno erariale
L’indagine era partita da un esposto dei consiglieri De Angelis 
e Orsomando che si è tradotto ancora una volta in un nulla di fatto

“Parlando della sentenza a lui favorevole sugli Autovelox, 
si rende protagonista di un ‘giochetto’ da Prima Repubblica”

La Corte dei Conti, sezione
seconda Giurisdizionale
Centrale d’Appello ha confer-
mato la sentenza di assoluzio-
ne sulla questione degli auto-
velox per il Sindaco di
Cerveteri Alessio Pascucci,
l’Assessora alle Politiche
Sociali Francesca Cennerilli,
l’Assessore alla Promozione e
Sviluppo Sostenibile del
Territorio Lorenzo Croci e l’ex
Assessora alle Politiche
Culturali Francesca Pulcini.
Procedimento aperto anche
verso il Maggiore Roberto
Tortolini, all’epoca dei fatti
Comandante della Polizia
Locale. Anche per lui, analoga
sentenza di assoluzione.
L’accusa era quella di danno
erariale a seguito dell’installa-
zione dei sistemi di autovelox
lungo la Via Aurelia, nel tratto
di strada che separa Cerveteri
capoluogo e la Frazione di
Marina di Cerveteri. “Non
avevamo alcun dubbio che la
sentenza sarebbe stata favore-
vole e che l’appello avrebbe

confermato la sentenza di
primo grado – ha dichiarato
Alessio Pascucci, Sindaco di
Cerveteri – questo testimonia
ancora una volta la trasparen-
za e la correttezza dell’operato
dei funzionari e della Giunta
comunale. È questa anche una
risposta importante a quei
Consiglieri comunali, come
Salvatore Orsomando e Aldo
De Angelis, che invece di fare
un’opposizione nell’interesse
pubblico, svolgono solamente
un lavoro di ostruzione verso
tutti i progetti della nostra
città con esposti che, come in
questo caso, finiscono con un
buco nell’acqua, causando
solamente inutili perdite di
tempo e di denaro per il nostro
Ente e per gli altri attori coin-
volti. L’indagine oggi conclu-
sasi con un’assoluzione piena
è infatti partita da un esposto
di Orsomando e De Angelis e
l’Ente ha dovuto sostenere
anche le spese legali per difen-
dersi da un fatto segnalato dai
due Consiglieri, poi rivelatosi

priva di fondamento. Spero
che finalmente, dopo l'ennesi-
ma brutta figura e perdita di
credibilità, prendano atto di
come il rispetto delle regole e
la correttezza amministrativa
siano alla base dell’azione
della squadra di Governo
della Città e la smettano di sol-
levare inutili questioni che
arrecano solamente rallenta-
menti burocratici, nonché per-
dite di tempo e denaro per
l’Ente. Tutti gli esposti fatti da
questi individui, si stanno
infatti rivelando uno dopo l'al-
tro inconsistenti e privi di fon-
damento". “Con l’occasione –
prosegue Pascucci – ci tengo a
ringraziare il Servizio Legale,
il Servizio di Assistenza agli
Organi istituzionali, la Polizia
Locale del Comune di
Cerveteri e tutti gli uffici che,
sin dalle prime fasi dell’inda-
gine, con professionalità e
attenzione hanno collaborato
mettendo a disposizione tutta
la documentazione necessaria
ai fini processuali”.

Volano stracci - Orsomando e De Angelis replicano alle accuse del Sindaco 

‘Pascucci umiliato dal voto sposta l’attenzione...’

I consiglieri Aldo De Angelis e
Salvatore Orsomando replica-
no ‘critiche di giornata' nei
loro confronti. I due esponenti
della minoranza di centrode-
stra accendono i riflettori sulla
sconfitta di Italia in Comune
alle europee e invitano
Pascucci a fare autocritica e
stare sereno. “Il primo cittadi-
no, invece di pensare al suo
flop è tornato ad attaccare par-
lando di una vecchia sentenza.
Quella degli autovelox. Non è
spostando l’attenzione -spie-
gano De Angelis e
Orsomando- che si danno le
risposte ai cittadini e non
importa a nessuno assistere a
piccinerie e offese reciproche.
Il controllo della cosa pubblica
è un diritto che la democrazia
concede agli elettori ma anche
a noi consiglieri eletti, special-
mente in opposizione, che,
attraverso l’attenzione di una
vivace comunità, costituita da
gente operosa, laboriosa e one-
sta che ogni giorno si attiva
per creare, nel suo piccolo e in

modo corale una comunità
come quella di Cerveteri, pos-
sono concentrarsi sui proble-
mi e avviare i processi per
dare le risposte che il paese
merita”. Orsomando e De
Angelis continuano dichiaran-
do: “Gli elettori non hanno più
l’anello al naso e l’hanno ripa-
gata con la sua stessa moneta
di questi anni di scarsa ammi-
nistrazione ovvero il nulla.
Noi -concludono i due consi-
glieri- proseguiremo sulla
nostra linea senza farci
influenzare dai suoi contorti

comunicati stampa che oltre
ad essere denigratori puzzano
tanto di avvertimenti intimi-
datori”. 

a.s.



L’amministrazione comunale di Ladispoli informa che dal 7
al 9 giugno, in piazza Rossellini, si svolgerà il “Mercatino
regionale francesce” con espositori provenienti da Antibes,
Nizza, Aix en Provence, Le Fournet, e Parigi. I visitatori
potranno spaziare dalla bigiotteria alla cioccolata, dai tova-
gliati provenzali ai profumi, dagli accessori di moda ai
biscotti bretoni. Senza dimenticare prelibatezze come baguet-
te, croissant, vini raffinati e tanti altri prodotti tipici che por-
teranno un angolo di Francia a Ladispoli. L’evento è patroci-
nato dall’assessorato alla cultura.

Sono ore di lavoro e trattative. Il
Ladispoli sta già pensando al futu-
ro ed i primi incontri  sono state
già avviati, soprattutto quelli per
decidere il nome del neo allenato-
re. Le distanze con Cotroneo sem-
brano incolmabili, la dirigenza
non ha fatto sapere nulla e tutto
potrebbe concludersi con un nulla
di fatto. Questa settimana sarà
importante e significativa,  si pro-
filano giorni intensi e magari
anche decisivi. Valutazioni si stan-
no facendo anche per alcuni gioca-
tori, tra tutti un attaccante di peso.

Piace Alessandro Di Mario del
Cynthia Genzano, classe 1981 da

un passato, seppur breve, nella
Lazio nel 2010 in rete in un ami-

chevole con il Bolzano nel ritiro ad
Auronzo . 37 anni, un ariete da

area di rigore, fisico possente e
piedi buoni, se sarà lui un'attac-
cante del Ladispoli è presto per
dirlo.  A centrocampo anche in
virtù di alcune partenze, gli occhi
sono rivolti  a Lorenzo Savarino
dell’Aranova, un 19enne dalle
qualità immense, classe e raffina-
tezza le sue doti principali, in goal
domenica nella gara che ha porta-
to ad un passo dall'Eccellenza
l’Aranova.  Un giocatore, insom-
ma, che merita palcoscenici più
alti e adeguati alle sue caratteristi-
che.  

Promuovere lo sport a scuola:
cinque studentesse dell’Alberghiero 
di Ladispoli ai Mondiali di Floorball

Un angolo di Francia 
in esposizione da giugno

Occhi puntati su Di Mario e Savarino. Il primo attaccante 
di lungo corso, il secondo un centrocampista che è già una promessa 
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Martina Falchi (portiere), Giulia
Polisciano (Difensore), Jhjhana
Ruiz (Difensore), Desiree
Dragoni (centro), Flavia
Consorti (Attaccante): sono i
nomi della cinque studentesse
dell’Istituto Alberghiero di
Ladispoli selezionate per le fasi
di qualificazione ai Mondiali di
Floorball 2019. All’Istituto
Superiore ‘Giuseppe Di Vittorio’
di Ladispoli, scuola aperta da
sempre all’innovazione e al
potenziamento dell’offerta for-
mativa, si parla di questa disci-
plina già da due anni. E’ infatti a
partire dal 2017 che si svolgono
dimostrazioni di gioco con il
coach Dario Falchi, per far cono-
scere il floorball agli allievi, gra-
zie all’iniziativa della Prof.ssa
Ambra Ruia e dei suoi colleghi
di Scienze Motorie. “La qualifi-
cazione delle nostre allieve ai
Mondiali di Floorball 2019 è
motivo di grande orgoglio e sod-
disfazione per noi. – ha afferma-
to la Dirigente Scolastica
dell’Istituto Superiore ‘Giuseppe
Di Vittorio’ di Ladispoli, Prof.ssa
Vincenza La Rosa – Nella nostra
scuola puntiamo da sempre alla

qualità e all’eccellenza dell’offer-
ta formativa. Il successo delle
nostre studentesse dimostra che
proporre stimoli diversi e aprirsi
al nuovo è una scelta motivante
e premiante. La sfida dell’inno-
vazione educativa non è solo
una questione metodologica
legata meramente alla tecnolo-
gia. Si tratta soprattutto una
mentalità orientata alla ‘cultura
del cambiamento’. Lo sport rap-
presenta un insostituibile stru-
mento di aggregazione, di socia-
lizzazione e di inclusione, quindi
di crescita integrale della perso-
na. Il nostro obiettivo è continua-
re a promuovere e a veicolare,
attraverso le discipline sportive

– e in particolare attraverso lo
sport di squadra, come è anche il
floorball – valori irrinunciabili
quali lo spirito di gruppo, un
sano agonismo, la capacità di
mettersi in gioco e migliorare le
proprie prestazioni, il rispetto
delle regole. Siamo certi – ha
concluso la Prof.ssa La Rosa –
che le nostre bravissime allieve
porteranno in campo e nel cuore
questi valori”. La storia del floor-
ball, sport di squadra noto anche
come ‘floorhockey’ o ‘hockey da
pavimento’, è piuttosto recente.
Nato negli USA negli anni
Cinquanta, era (ed è) utilizzato
anche come allenamento per i
giocatori di hockey su ghiaccio.

Amatissimo in Svezia, Finlandia
e Svizzera, molto praticato nelle
università (tanto da meritarsi
anche il nome di ‘unihockey’) si
è diffuso soprattutto a partire
dalla metà degli anni Ottanta,
grazie alla fondazione della IFF
(International Floorball
Federation), che organizza cam-
pionati mondiali maschili e fem-
minili. Oggi è praticato ufficial-
mente in 62 nazioni. Quest’anno
l’Italia ospiterà il World
Floorball Championship
Categoria femminile Under 19,
che so svolgerà dall’11 al 15 set-
tembre a Lignano Sabbiadoro
all’EFA Village Bella Italia, strut-
tura che nel 2018 ha già ospitato
i mondiali di Powerchair
Hockey (Hockey su carrozzina),
vinti dall’Italia. Girone impegna-
tivo – spiegano gli organizzatori
– quello che attende le giocatrici
della nazionale italiana, che
dovranno confrontarsi con la
Russia, l’Ungheria, l’Austria e
l’Olanda. E quest’anno, ai
Mondiali di Floorball, si parlerà
anche di Ladispoli e delle stu-
dentesse dell’Alberghiero. Buon
divertimento e in bocca al lupo!



Con le ultime piogge e il mal-
tempo che non accenna a mol-
lare la presa sul litorale, quello
delle buche in giro per la città
sembra diventare un problema
di non poco conto per automo-
bilisti ma forse soprattutto per
ciclisti e motociclisti. Si allarga-
no sempre di più le “falle” pre-
senti in strada, in particolar
modo in quelle zone da sempre
più compromesse delle altre e
maggiormente trafficate, come
ad esempio nella zona di
Piazza Domitilla, via Firenze,
via Odescalchi e le zone adia-
centi viale Italia. Una vera e
propria gimkana a cui sono
costretti gli automobilisti per
cercare di scansare le buche
presenti in strada con il rischio,
però, di finire addosso alle auto
in sosta ai lati della carreggiata
o dei ciclisti che, proprio come
loro, per salvarsi la pelle fanno
lo slalom. Nei mesi scorsi l’am-
ministrazione comunale aveva
annunciato il rifacimento di

ben 10 chilometri di strade, a
cominciare proprio da quelle
più compromesse e frequenta-
te, come appunto via Firenze.
Ma si dovrà aspettare ancora.
Dal comune, infatti, una volta
preparato il bando per l’affida-
mento dei lavori hanno passato
la palla alla stazione unica
appaltante di Roma Capitale
che ha emesso la procedura di
gara. Ora si sta aspettando che
l’iter burocratico di assegnazio-
ne venga ultimato per trovare
finalmente la ditta vincitrice
del bando. «La gara – ha detto
l’assessore ai Lavori pubblici
Veronica De Santis – è in fase di
aggiudicazione. Ci vorranno i
tempi tecnici per valutare le
offerte e la loro congruità.
Dopodiché saranno avviati i
lavori che inizieranno sicura-
mente entro l’estate». Per i ladi-
spolani dunque non c’è altra
via, al momento che, stringere i
denti e aspettare che l’iter buro-
cratico si concluda.

Fratelli d’Italia entra per la
prima volta nel Parlamento
Europeo superando lo sbarra-
mento del 4% grazie ad una
“Federazione” con candidati
provenienti dal PdL, p.es.
Raffaele Fitto eletto nel collegio
del Sud . Questa strategia porte-
rà  FdI a sviluppare nuovi
approcci nelle tematiche care al
centro destra. A Ladispoli la
“Federazione” di persone esper-
te di gestione delle questione
europee come Roberta Angelilli
e Alfredo Antoniozzi ( entrambe
sono stati già Eurodeputati),
hanno permesso al partito locale
di superare la doppia cifra tota-
lizzando il 10,02%, un lieve
incremento rispetto al risultato
delle regionali 2018 dove a
Ladispoli  FdI aveva raccolto il
9,6% di consensi elettorali. I
risultati di Fdi Ladispoli, anche
in questa tornata elettorale,  sono
nettamente al di sopra della
media nazionale del 6,5%.
Alfredo Antoniozzi ha ottenuto i
maggiori consensi con 337 prefe-
renze, seguito dal candidato del

partito Nicola Procaccini che ha
ottenuto 193 consensi, Roberta
Angelilli ha preso 181 voti e il
Capogruppo in Regione Lazio,
l’On. Fabrizio Ghera, ha totaliz-
zato 146 consensi. I quattro più
votati di FdI a Ladispoli hanno
avuto come sostenitori grandi
elettori, Assessor e molti
Consiglieri Comunali che attual-

mente sono rappresentanti di
liste civiche all’interno della
maggioranza del Sindaco
Alessandro Grando. Il Sindaco
Grando, la sua Giunta e la
Maggioranza tutta, possono rite-
nersi soddisfatti dal risultato
elettorale in quanto i due mag-
giori partiti della coalizione al
Governo locale la Lega di

Salvinie e Fratelli d’Italia della
Meloni hanno raccolto, il primo
39,84% (5499 voti) e il secondo il
10,02% (1.383 voti), in pratica i
due maggiori partiti hanno otte-
nuto il 49% dei votanti alle ele-
zione europee; sol il  47,99%
degli aventi diritto al voto  si
sono espressi con le loro prefe-
renze alle europee. Queste ele-
zioni hanno certificato che i citta-
dini di Ladispoli sono soddisfat-
ti del lavoro che sta svolgendo la
squadra del Sindaco A. Grande,
il 49% è un numero considerevo-
le. Se si aggiunge anche il 6,45%
(849 voti) di Forza Italia il centro
destra di Ladispoli raggiunge il
56,31% degli elettori che hanno
votato alle europee. Il Presidente
onorario di Fratelli d’Italia,
Domenico De Carolis, auspica

che questa grande collaborazio-
ne nata con le elezioni europee
possa perdurare nel tempo e
dare degli ottimi frutti a livello
locale. In qualità di Capogruppo
di FdI – Ladispoli, ringrazio tutti
i Consiglieri Comunali, gli
Assessori  e i grandi elettori che
hanno portato i vari candidati di
FdI e, ovviamente, tutti i 1.383
elettori di Fratelli d’Italia che
ripongono la loro fiducia nella
capacità dell’On. Nicola
Procaccini, che nella circoscrizio-
ne 3-Centro  ha preso 43.662 voti,
secondo dopo Giorgia Meloni, a
realizzare il programma elettora-
le di FdI, e per ciò difendere gli
interessi della ns Nazione e pro-
muovere iniziative atte a miglio-
rare le condizioni del ns territo-
rio nonché l’aumento del presti-
gio dell’Italia in Europa e  nel
Mondo, nonché riportare l’eco-
nomia italiana ad essere nuova-
mente tra i primi a livello globa-
le così come è stato negli anni
‘80.

Raffaele Cavaliere

Fratelli d’Italia, per la prima volta
entra nel Parlamento Europeo

De Santis: «La gara è in fase di aggiudicazione. I lavori inizieranno sicuramente entro l’estate»
Nelle strade della città è ancora emergenza buche
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Nel pomeriggio del 27 maggio scorso, i
“Falchi” della Squadra Mobile della
Questura di Roma, dopo un rocambolesco
inseguimento in auto, hanno intercettato e
proceduto all’arresto in flagranza di F.P.
classe ’72, italiano, resosi responsabile dei
reati di detenzione di stupefacenti finaliz-
zata allo spaccio, detenzione abusiva di
arma da fuoco tipo guerra con matricola
abrasa, resistenza a Pubblico Ufficiale e
danneggiamento aggravato. Nel corso
dell’ordinario pattugliamento del quartie-
re Tiburtino, gli agenti della Sesta Sezione
“Contrasto al Crimine diffuso” della
Squadra Mobile, c.d. Falchi, ogni giorno
impegnati nella repressione dei reati di
maggiore allarme sociale (rapine e spaccio
di stupefacenti su tutti), hanno notato in
questa via dei Cluniacensi due soggetti:
all’occhio esperto dei poliziotti, gli stessi
sono apparsi immediatamente sospetti
perché, confabulando, si guardavano
costantemente intorno, palesando un’at-
tenzione ed un nervosismo anomalo.
Tenuto conto dei predetti “segnali”, i
Falchi della Squadra Mobile, seguendo
uno schema collaudato, sono scesi dalle
proprie autovetture “civetta”, posizionan-
dosi in appostamento ad una distanza tale
da poter seguire le mosse dei due ma
senza essere scorti. Dopo pochi minuti,
vedendo che i due salivano a bordo di
un’autovettura, una Fiat 500 parcheggiata
a pochi metri, hanno proceduto a bloccar-
li, ad identificarli e perquisirli. Oltre al
contegno nervoso, i sospetti dei poliziotti
si sono fatti sempre più concreti quando,
ispezionate le autovetture degli stessi
anche con l’ausilio di unità cinofile, il cane
“Condor” ha segnalato una delle stesse,
come se a bordo vi fosse dello stupefacen-
te che tuttavia non è stato rinvenuto.
Inoltre, F.P., più volte richiesto di indicare
il luogo della propria abitazione, ha riferi-
to agli agenti destinazioni apparse prete-
stuose ed inverosimili, con il chiaro inten-
to di eludere ulteriori perquisizioni.
L’intenzione dello stesso di sottrarsi alle

proprie responsabilità si sono, infatti,
palesate quando, condotto a Ciampino
dove risulta residente il padre, lo stesso,
divincolandosi dal controllo degli agenti,
con uno scatto fulminio, è saltato a bordo
della propria autovettura dandosi alla
fuga a folle velocità nel traffico cittadino.
Da subito i Falchi si sono posti all’insegui-
mento del fuggitivo che, noncurante degli
altri utenti della strada, ha proseguito la
corsa urtando auto in sosta, imboccando
diverse strade contromano e speronando
anche l’auto dei poliziotti che lo stavano
seguendo. La folle corsa, segnalata via
radio anche alla Sala Operativa della
Questura di Roma che ha immediatamen-
te inviato diverse Volanti in ausilio dei
Falchi, è proseguita anche sul Grande
Raccordo Anulare, fino a concludersi
presso la rotonda di via della Cecchignola
angolo Torpagnotta: qui il fuggitivo, brac-
cato da diversi interminabili minuti, vista-
si sbarrata la strada dalle volanti schierate,
ha rallentato la corsa quel tanto da essere
raggiunto dalla pattuglia dei Falchi che
non lo aveva perso di vista. Durante l’in-
seguimento, gli agenti della Squadra
Mobile, nonostante la concitazione, hanno
potuto notare che il soggetto aveva lancia-
to due fogli di carta dal finestrino che, suc-
cessivamente recuperati, si sono rivelati
due bollette per il servizio idrico Acea,
relative ad un’utenza sita ad Albano
Laziale. E proprio presso quel comune, i
poliziotti hanno scoperto l’effettiva abita-

zione del F.P. ed il motivo della forsenna-
ta fuga dell’uomo. Con l’ausilio delle
unità cinofile della Ufficio Prevenzione
Generale e Soccorso Pubblico della
Questura di Roma, presso una villetta a
due piani nella disponibilità dello stesso,
sono stati rinvenuti: 12 involucri conte-
nenti complessivamente oltre kg. 1,6 di
cocaina; un involucro contenente gr. 8,3 di
hashish; un involucro contenente gr. 6,9 di
marijuana; 2 macchine per la preparazio-
ne di involucri sottovuoto; una pistola
marca Beretta, modello FS cal. 9
Parabellum, con matricola abrasa ed un
caricatore rifornito di 14 cartucce cal. 9
G.F.K. parabellum. Si tratta di un modello
di pistola in uso alle Forze di Polizia, dota-
ta di munizionamento da guerra, in meri-
to alla quale, attraverso rilievi di Polizia
Scientifica volti alla rigenerazione della
matricola abrasa, si provvederà a rico-
struire provenienza e coinvolgimento in
eventuali ulteriori fatti illeciti. Per le con-
dotte sopra descritte, F.P. è stato arrestato
per i reati di detenzione di sostanze stupe-
facenti finalizzata allo spaccio e detenzio-
ne abusiva di arma da fuoco tipo guerra
con matricola abrasa, per tanto qualificata
come clandestina. Inoltre, per la fuga scel-
lerata che ha messo a rischio gli utenti
della strada ed i coraggiosi poliziotti posti
al suo inseguimento, lo stesso è stato trat-
to in arresto, altresì, per il reato di resi-
stenza a Pubblico Ufficiale. Informata la
Procura della Repubblica presso il
Tribunale di Velletri, questa ha disposto
che l’arrestato fosse associato presso la
Casa Circondariale di Velletri, in attesa
del giudizio di convalida. Dall’inizio del-
l’anno, sono state ben 14 le pistole com-
plessivamente sequestrate dagli agenti
della Sesta Sezione “Contrasto al Crimine
diffuso” della Squadra Mobile di Roma,
rinvenute a carico di soggetti coinvolti per
la maggior parte dei casi in attività delit-
tuose quali lo spaccio di sostanze stupefa-
centi o le rapine a mano armata ai danni di
esercizi commerciali della città.
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Ciampino: rocambolesco inseguimento
dei Falchi,  spacciatore in manette

Consiglio regionale del Lazio,
Lavori Pubblici: 1,5 mln 
di finanziamenti straordinari 

Via libera dalla commissione
Lavori pubblici del Consiglio
regionale del Lazio a uno
schema di delibera che riguar-
da una serie di contributi stra-
ordinari chiesti da 10 comuni,
per lavori urgenti. In totale si
tratta di un finanziamento di
un milione e 560mila euro.
Dopo il parere favorevole,
espresso all’unanimità dalla
commissione, adesso servirà
l’approvazione definitiva
della Giunta regionale. Ecco i
finanziamenti approvati in
dettaglio: Allumiere (Rm),
337mila euro per la messa in
sicurezza e l’adeguamento
antincendio della scuola ele-
mentare comunale di viale
Garibaldi; Supino (Fr),
215mila euro per la realizza-
zione di una rotatoria e la rela-
tiva illuminazione all’incrocio
tra via Morolense e via della
Mola; Castel San Pietro
Romano (Rm), 250mila euro
per la messa in sicurezza di
via IV Novembre; Cave (Rm),
85mila euro per la sistemazio-

ne dell’intersezione stradale
fra la strada regionale 155 per
Fiuggi e via della Cannetaccia;
Veroli (Fr), 150mila euro per la
riqualificazione dei giardini
adiacenti a piazzale Vittorio
Veneto e la riqualificazione di
via del Peccato (I stralcio fun-
zionale); Borgo Velino (Ri),
49mila euro per l’ampliamen-
to dell’opera di consolidamen-
to a protezione di via del
Velino; Santa Marinella (Rm),
350mila euro per la messa in
sicurezza e manutenzione
straordinaria della scuola
media Carducci (I stralcio fun-
zionale); Canepina (Vt),
50mila euro per la realizzazio-
ne del centro di raccolta di
rifiuti di apparecchiature elet-
triche ed elettroniche (Raee)
nell’isola ecologica della zona
Pip “Cornacchiola”, Gradoli
(Vt), 25mila euro per la messa
in sicurezza di piazza Luigi
Palombini; Celleno (Vt),
48mila euro per il rifacimento
di una tensostruttura di coper-
tura degli impianti sportivi.

Venerdì 31 maggio doppio
appuntamento nelle scuole del
territorio. Alle ore 10 presso
l’aula magna dell’Istituto
Colombo di Focene sarà con-
segnato alla scuola un defibril-
latore che il comitato Per.La.
dona alla scuola, alla presen-
za, tra gli altri, dell’assessore
alla Scuola Paolo Calicchio,
della Preside Maria Pia Sorce e
della Presidente del Comitato
Per.La. Laura Maria Liberati.
Alle ore 11 presso l’aula
magna dell’Istituto baffi di
Isola sacra si svolgeranno le
premiazioni degli studenti che
hanno partecipato al progetto
didattico “Capitan Cestino:
alla ricerca della plastica per-
duta!”, promosso
dall’Assessorato all’Ambiente
e dall’Ati e patrocinato da

Corepla, il Consorzio
Nazionale per la raccolta, il
riciclo e il recupero degli
imballaggi in plastica.
Saranno presenti, tra gli altri,
il sindaco di Fiumicino
Esterino Montino, l’assessore
all’Ambiente Roberto Cini e il
dirigente d’area Vincenzo
Robusto.

Comune di Fiumicino, Scuole:
consegnato defibrillatore 
e premiato “Capitan Cestino” 

Una nuovo e inaspettato ciclo-
ne si è abbattuto sulle casse
del Comune di Santa
Marinella in dissesto che entro
un mese dovrà trovare un
milione di euro, debito fuori
bilancio, per risarcire Amelia
Lante della Rovere, Innocenzo
Odescalchi, Carlo Odescalchi,
Giulia Odescalchi e Federico
Odescalchi in base ad una sen-
tenza del luglio 2015 pronun-
ciata dalla Corte europea dei
diritti dell’uomo. E’ questa la
conclusione di una lunghissi-
ma vicenda urbanistica nella
quale in questi ultimi 10 anni il
Comune è stato totalmente
assente,  voltando le spalle a
tutti i vari passaggi che hanno
portato a tali infauste conse-
guenze. A reclamare la somma
è ora la Presidenza dl

Consiglio dei Ministri che
obbliga il Comune a  versare
entro 30 giorni dalla notifica in
favore dello Stato, la somma
di € 1.005.000,00  con imputa-
zione al capo X — capitolo

2368 — articolo 6 del bilancio
statale. La Corte europea dei
diritti dell’uomo ha ritenuto,
esaminate le circostanze della
causa e cioè “l’incertezza e
l’inesistenza di ricorsi interni
effettivi che possano rimedia-
re alla mancanza di indenniz-
zo”, che “durante tutto il
periodo interessato, i ricorren-
ti siano rimasti in una totale
incertezza per quanto riguar-
da la sorte della loro proprie-
tà”, osservando che
“l’Amministrazione non
aveva espropriato durante il
periodo di validità dell’auto-
rizzazione all’esproprio”, lad-
dove “Una volta scaduta que-
st’ultima, nel 1980 il terreno
poteva essere oggetto di una
nuova autorizzazione
all’esproprio in qualsiasi

momento.”. Da ciò la conclu-
sione che i ricorrenti hanno
dovuto sostenere “un onere
speciale ed eccessivo, rompen-
do il giusto equilibrio che deve
essere mantenuto tra, da una
parte, le esigenze dell’interes-
se generale e, dall’altra parte,
la salvaguardia del diritto al
rispetto dei Beni ex articolo 1
del Protocollo n. 1 della
Convenzione”. Il Sindaco
Tidei, preso atto della senten-
za e dell’invito a provvedere
ha dato mandato all’avvocato
Izzo affinchè impugni l’atto
del MEF dinanzi al TAR del
Lazio, per sperare di interrom-
pere almeno i termini e discu-
tere nel merito una sentenza
che riteniamo assurda perché
emessa in contrasto con la
legislazione vigente italiana

Dato mandato ai legali di impugnare l’atto del MEF dinanzi al Tar del Lazio
Santa Marinella, Comune condannato 
a pagare 1mln alla famiglia Odescalchi



Campidoglio: via libera
a nuova rete di bus notturni
Ci saranno più collegamenti dal centro alla periferia
Una nuova rete di linee notturne
e un servizio più capillare per
tutti gli utenti del trasporto pub-
blico di Roma: a partire da lunedì
3 giugno Atac aumenterà e tra-
sformerà l’offerta di bus così da
garantire il servizio sull’intero ter-
ritorio capitolino. Il nuovo piano
sarà diviso in due parti: nasceran-
no la Night to 2 (Nto2), con alcu-
ne linee diurne che prolunghe-
ranno il servizio fino alle 2 di
notte, e la Night to 5 (Nto5) - atti-
va da lunedì 10 giugno - con linee
in strada dalle 23.30 alle 5. La
Nto2 sarà composta in primo
luogo da 15 linee diurne che
avranno l’orario di esercizio este-
so fino alle 2. Questi collegamenti
avranno la duplice funzione di
supportare la rete notturna ser-
vendo zone attualmente non
coperte nelle ore notturne e quel-
la di garantire, il venerdì e il saba-
to, il collegamento con le stazioni
metro la cui ultima corsa è in pro-
gramma all’1.30. La Nto5 prevede
tre 3 nuove linee (N543, N74 e
N075) e la modifica e il potenzia-
mento di 13 linee: tutte inizieran-
no il servizio alle 23.30 e prose-
guiranno fino alle 5 del mattino.
“Roma si dota di una rete capilla-
re di linee notturne, dal centro
alle periferie. Nuove connessioni
che ci permettono di garantire un
servizio importante a tutti i citta-
dini e utenti del trasporto pubbli-
co. Un servizio pensato per veni-
re incontro alle esigenze di chi
vive la nostra città anche di notte,
per lavoro o semplicemente per
svago” - ha affermato la sindaca
di Roma Virginia Raggi. “La

nuova rete bus notturni è frutto
della collaborazione tra Roma
Capitale, Roma servizi per la
mobilità e Atac, un lavoro di
squadra che ci ha permesso di
raggiungere un traguardo impor-
tante per ampliare e potenziare il
servizio di superficie. Grazie alla
nuova rete notturna saranno
infatti servite zone attualmente
non coperte e allo stesso tempo
saranno disponibili collegamenti
con le stazioni metro anche nel
fine settimana. Collegamenti atte-
si dai cittadini e dai tanti lavorato-
ri notturni della Capitale” - ha
aggiunto l’Assessore alla Città in
Movimento, Linda Meleo.
“Realizziamo un servizio che
mancava nelle periferie.
L’implementazione della rete di
servizio notturno di trasporto
pubblico è nata da un percorso

lungo e partecipato in commissio-
ne e nei Municipi. La commissio-
ne Mobilità ha raccolto le istanze
dei cittadini e, attraverso la razio-
nalizzazione della rete, le ha
messe a sistema per garantire un
servizio adeguato nei territori,
nati da un’espansione urbanistica
frammentata, in cui oggi risiedo-
no migliaia di cittadini romani” -
lo hanno dichiarano il presidente
della Commissione Mobilità,
Pietro Calabrese, e il vice-presi-
dente vicario dell’Assemblea
Capitolina, Enrico Stefàno. La
rimodulazione porterà per gli
utenti numerosi benefici: servizio
potenziato nella fascia oraria
23:30-2:00. Ossia quella che, dai
monitoraggi, risulta essere la più
frequentata soprattutto dal
Centro verso la periferia della
città; collegamenti notturni estesi,

sfruttando le linee diurne che
prolungano l’orario, anche a zone
periferiche densamente popolate
che ne erano prive; tre nuove
linee che aumentano i collega-
menti da e verso la periferia: la
N543 che prende il posto delle
corse prolungate della linea N12;
la N075 che collega largo Preneste
a Colle degli Abeti servendo la
parte esterna di via Prenestina,
Torre Angela e Ponte di Nona; la
N74 che collega la stazione
Laurentina a Tor Pagnotta; offerta
di trasporto potenziata a suppor-
to della metropolitana il venerdì e
il sabato quando il servizio metro
è prolungato fino all’1.30; poten-
ziamento dei punti di interscam-
bio della rete notturna; • nuova
denominazione dei collegamenti
per una maggiore riconoscibilità e
leggibilità della rete.
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Zona Torresina,
sorpreso a rubare
cavi elettrici in
cantiere edile

Era riuscito ad entrare, insie-
me a due complici, all’interno
di un cantiere edile di un
palazzo in costruzione in via
Casale del Fico dove, armato
di tronchese, è riuscito a stac-
care da un generatore di cor-
rente 18 metri di cavi elettrici.
In breve tempo, i predoni di
oro rosso erano già riusciti ad
accatastarne circa 40 chili, ma
non avevano fatto i conti con i
Carabinieri della Stazione di
Roma Monte Mario che, in
transito in quel momento,
hanno notato gli strani movi-
menti all’interno del cantiere e
sono intervenuti. Arrivati sul
posto, i militari sono riusciti a
bloccare uno dei ladri, un citta-
dino bosniaco di 54 anni, nella
Capitale senza fissa dimora e
già sottoposto alla misura di
sicurezza della libertà vigilata.
I complici sono riusciti a far
perdere le loro tracce abban-
donando frettolosamente a
terra gli attrezzi e il prezioso
carico di rame. La refurtiva è
stata recuperata e restituita al
proprietario dell’impresa
edile, mentre il malvivente, al
termine del rito direttissimo è
stato rinchiuso nel carcere di
Rebibbia. Dovrà scontare 1
anno e 4 mesi per il reato di
furto aggravato in concorso.

Maltratta
madre per farsi

dare soldi
per la droga:

arrestata 23enne 

Per anni ha maltrattato la
madre per obbligarla a farsi
dare i soldi che le servivano
per acquistare le dosi di droga,
costringendo la donna ad
installare una porta blindata a
protezione della sua camera
da letto. I Carabinieri della
Stazione Roma Macao hanno
posto fine alle angherie messe
in atto da una ragazza romana
di 23 anni, con precedenti, nei
confronti della mamma
59enne. La donna, dopo aver
subìto anni di violenze, si è
finalmente decisa a sporgere
denuncia nei confronti della
figlia: ai Carabinieri, senza
non poche difficoltà e
momenti di forte tensione, ha
raccontato che i maltrattamen-
ti, provocati dall’inasprirsi
della tossicodipendenza della
ragazza, erano iniziati già nel
2014 e che, in alcuni casi, si è
vista addirittura puntare il col-
tello alla gola. Il G.I.P. del
Tribunale di Roma, sulla scor-
ta degli accertamenti svolti dai
Carabinieri della Stazione
Roma Macao, ha emesso
un’ordinanza di custodia cau-
telare in carcere nei confronti
della figlia violenta, provvedi-
mento che le è stato notificato
nel tardo pomeriggio di ieri.
La 23enne è stata rinchiusa nel
carcere di Rebibbia a disposi-
zione dell’Autorità
Giudiziaria.



La convenzione, firmata dal
Capo della Polizia-Direttore
Generale della Pubblica
Sicurezza Franco Gabrielli e
dall’Amministratore Delegato
di E.ON Italia Péter Ilyés, rien-
tra nell’ambito delle direttive
impartite dal Ministro
dell’Interno per il potenziamen-
to dell’attività di prevenzione
alla criminalità informatica
attraverso la stipula di accordi
con gli operatori che forniscono
prestazioni essenziali. La
Polizia Postale e delle
Comunicazioni è infatti quoti-
dianamente impegnata a garan-
tire l’integrità e la funzionalità
della rete informatica delle
strutture di livello strategico per
il Paese attraverso il Centro
Nazionale Anticrimine
Informatico per la Protezione
delle Infrastrutture Critiche.

E.ON è oggi uno dei principali
operatori energetici in Italia,
impegnato nell’offerta di solu-
zioni energetiche e nella genera-
zione elettrica da fonte rinnova-

bile. Svolge attività ritenute
essenziali per i fabbisogni col-
lettivi e rappresenta un’infra-
struttura di interesse nazionale
e, pertanto, risulta necessario

assicurare l’integrità dei sistemi
informatici funzionali al perse-
guimento della mission azien-
dale. In particolare E.ON da
tempo ha avviato un percorso

di digitalizzazione delle funzio-
ni e dei processi aziendali così
come delle piattaforme su cui si
basano le soluzioni energetiche
offerte ai clienti. Consapevole
del crescente rischio di attacchi
cyber cui sono esposte realtà
che, nel rispetto della normativa
sulla privacy, gestiscono grandi
quantità di dati e informazioni
sensibili, l’azienda è impegnata
costantemente nel monitorag-
gio dell’integrità delle proprie
risorse informatiche. L’intesa,
che prevede la collaborazione
tra il C.N.A.I.P.I.C. (Centro
Nazionale Anticrimine
Informatico per la Protezione
delle Infrastrutture Critiche) e la
Funzione di Information
Security di E.ON, rappresenta
una tappa significativa nel pro-
cesso di costruzione di una fatti-
va collaborazione tra istituzioni

pubbliche e aziende private: un
progetto che, in considerazione
dell’insidiosità delle minacce
informatiche e della mutevolez-
za con la quale esse si realizza-
no, risulta essere strumento
essenziale per la realizzazione
di un efficace sistema di contra-
sto al cybercrime, basato quindi
sulla condivisione informativa e
sulla cooperazione operativa.
Alla firma della convenzione
erano presenti per il
Dipartimento della Pubblica
Sicurezza, il Direttore Centrale
per la Polizia Stradale,
Ferroviaria, delle
Comunicazioni e per i Reparti
Speciali della Polizia di Stato,
Armando Forgione e il
Direttore del Servizio Polizia
Postale e delle Comunicazioni,
Nunzia Ciardi. Per E.ON Italia
era presente il CEO, Péter Ilyés.

Borseggia un’anziana,
preso in via Nazionale 
E’ stato fermato dagli Agenti
della Squadra Mobile, da quelli
della Digos e della Sezione
Sicurezza lo straniero che, poco
prima, si è reso responsabile
del furto di un portafogli ai
danni di un’anziana donna.
Intorno alle ore 19.00 di ieri
alcuni poliziotti della Digos,
impegnati in un servizio di pat-
tugliamento delle vie del cen-
tro, con particolare attenzione
alle sedi istituzionali, notano
un uomo che dalla fermata del
bus di Via Nazionale-
Quirinale, ove un autobus della
linea 64 stava appena riparten-
do, fugge verso di loro come se
stesse scappando da qualcosa.
Insospettiti decidono di proce-
dere ad un controllo qualifican-
dosi. Il giovane, alla vista degli
stessi, fugge, togliendo ogni

dubbio agli agenti che si preci-
pitano all’inseguimento. La
corsa continua; l’uomo attra-
versa Via del Quirinale, entra
nei Giardini e poi imbocca Via
Piacenza dove viene notato da
un Ispettore di Polizia che, a
sua volta, si getta all’insegui-
mento. La fuga prosegue per
Via Genova fino ad arrivare a
Via Palermo dove viene rag-
giunto e bloccato dagli agenti

della Squadra Mobile, con l’au-
silio della Sezione Sicurezza
della COT, che nel frattempo,
allertata, è sopraggiunta. A
nulla è servito il tentativo dello
straniero - M.H. le iniziali - di
eludere il controllo gettando il
portafogli derubato sotto
un’autovettura lì parcheggiata.
All’interno dello stesso sono
state recuperate carte banco-
mat, 595 euro in contante e altri
documenti, attraverso i quali è
stata rintracciata la proprieta-
ria. Convocata, l’anziana donna
ha sporto denuncia e ha recu-
perato i suoi effetti personali,
spiegando di essersi accorta
della mancanza del portafogli
solo dopo essere salita a bordo
del bus. M.H., arrestato, dovrà
rispondere del reato di furto
pluriaggravato. 

Bambin Gesù: Centrale del Latte dona
una macchina per raccolta latte materno 
Il buono prima di tutto”. Parlare di bontà per la
Centrale del Latte di Roma non è solo un claim.
Non significa solo fare riferimento ad una delle
caratteristiche del suo latte ma significa, soprat-
tutto, impegnarsi in maniera significativa e con-
creta sul suo territorio al fianco dei più deboli. E’
in quest’ottica che da ormai 18 anni la Centrale
del Latte di Roma supporta le attività
dell’Ospedale Pediatrico Bambino Gesù con
importanti risultati per la salute dei bimbi meno
fortunati. Solo per citare alcuni esempi, nel corso
del tempo sono stati acquistati macchinari medici

all’avanguardia e un’ambulanza; è stato dato un
contributo per la costruzione del Padiglione
Giovanni Paolo II; nel 2002 è stata lanciata l’ope-
razione “Un latte da favola di Centrale del Latte di
Roma”, nata per supportare la campagna
dall’Ospedale Bambino Gesù “Un euro per un
bambino” e poi andata avanti e cresciuta negli
anni successivi con il coinvolgimento di numero-
sissime scuole per un aiuto concreto e la diffusio-
ne del fondamentale messaggio educativo al valo-
re della solidarietà. Per celebrare l’anniversario
che cade proprio oggi, alle ore 18.30 presso la sede

della Fondazione Bambino Gesù si svolgerà
l’evento “18 anni Insieme” alla presenza di
Mariella Enoc, presidente dell’Ospedale
Pediatrico Bambino Gesù; Francesco Avallone,
segretario generale di Fondazione Bambino Gesù
Onlus; Guglielmo Salvatori, responsabile BLUD,
Ospedale Pediatrico Bambino Gesù; Maurizio
Bassani, amministratore delegato di Centrale del
Latte di Roma. In questa occasione la Centrale del
Latte di Roma donerà alla Fondazione Bambino
Gesù un’automobile destinata al trasporto del
latte materno.

La Polizia di Stato e E.ON Italia
stipulano l’accordo per la prevenzione
e il contrasto dei crimini informatici 

Cotral: ok bilancio ‘18,
utili per 30mln di euro 
Il Consiglio d’Amministrazione
di Cotral Spa nella seduta del 28
maggio ha approvato il bilancio
2018 che si chiude con un utile
netto di 30 milioni 790 mila
euro. “È un risultato straordina-
rio, difficilmente ripetibile -
dichiara la Presidente Amalia
Colaceci - senz’altro dovuto al
compimento di tutte le azioni
strategiche previste nel Piano
Industriale 2015 - 2018, in pri-
mis la lotta all’evasione tariffa-
ria che ha generato un aumento
dei ricavi dalla vendita di
biglietti Cotral di 7 milioni di
euro. Il Cda, che ringrazio, ha
già deliberato la distribuzione
di una parte cospicua di questi
utili al Socio Regione Lazio che
potrà destinarli al miglioramen-
to della vita dei cittadini. La
parte di utili che resterà in

azienda sarà invece destinata ai
cospicui investimenti previsti
nel nuovo Piano Industriale
attualmente al vaglio del Socio.
Dopo cinque anni - conclude
Colaceci - Cotral è finalmente in

una fase di stabilità industriale.
Desidero ringraziare tutti i
lavoratori dell’azienda con i
quali dobbiamo compiere anco-
ra un pezzo importante di stra-
da per portare la nave in porto”.
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“RomArché-Parla l’Archeologia”
compie dieci anni: per la Fondazione
Dià Cultura un successo crescente

Al Museo di Villa Giulia rievocazioni storiche e il gotha dell’archeologia

Per Simona Sanchirico, instanca-
bile animatrice di questa rasse-
gna, è un traguardo davvero
importante, costellato ormai da
un successo senza tempo e
immutabile. Il tema di quest’an-
no è declinato sul concetto di
paesaggio (landscapes/min-
dscapes), inteso sia in termini di
territorio, sia in un’accezione
psicologica legata all’interiorità
dell’essere umano. “Con l’ap-
puntamento al Museo
Nazionale Etrusco di Villa
Giulia da oggi 30 maggio al
prossimo 2 giugno 2019 -sottoli-
nea Simona Sanchirico- , la
manifestazione culturale annua-
le “RomArché – Parla
l’Archeologia” taglia il traguar-
do della decima edizione: un
appuntamento per noi davvero
straordinariio, che rappresenta il
culmine di un percorso entusia-
smante fatto di passione e di
impegno, quello della
Fondazione Dià Cultura che ne
cura la regìa insieme al Museo
Etrusco, quello dell’azienda
informatica SIAED che la sostie-
ne, quello della tipografia
System Graphic che la suppor-
ta”. Simona Sanchirico lo ricor-
da con malcelato orgoglio:
“Nelle sue tante edizioni questa
manifestazione è stata: fiera del-
l’editoria, laboratorio di ricerca,
edutainment, festival… Diverse
anime che appartengono a
un’unica iniziativa, nata per
valorizzare l’editoria archeologi-
ca, ma che si è via via trasforma-
ta in un appuntamento dedicato
a tutto il mondo dell’archeologia
e, più in generale, alla valorizza-
zione culturale”. Sono infatti
centinaia, ogni anno, le attività e
gli operatori coinvolti, migliaia i
visitatori, per una manifestazio-
ne che ha da sempre nel suo
genoma il cambiamento e che,
per ogni edizione, si è mossa alla
ricerca di differenti luoghi delle
cultura nell’intento di generare
nuove collaborazioni virtuose
per il suo pubblico: dal Museo
Nazionale Preistorico
Etnografico Luigi Pigorini allo
Stadio di Domiziano, dal Museo
Nazionale Romano - Terme di
Diocleziano al Parco Regionale
dell’Appia Antica, per citarne
solo alcuni. Durante RomArché
sono stati realizzati convegni,
laboratori, esposizioni, mostre,
incontri e presentazioni, rievoca-
zioni storiche, concerti, spettaco-
li di danza e teatro, giungendo a
intrecciare una vasta rete di col-
laborazioni e contatti che
abbraccia ormai numerosissimi
operatori e istituzioni culturali
del nostro Paese e molte realtà
internazionali, prima fra tutte il
sistema degli Istituti e delle

Accademie di Cultura
Stranieri con sede a
Roma (che per diverse
edizioni hanno ospitato
la manifestazione o
parti della stessa). Da
oggi per quattro giorni
a Roma , al Museo
Nazionale Etrusco di
Villa Giulia, si ritrova il
gotha dell’archeologia
internazionale, e l’occa-
sione è “RomArchè-
Parla l’Archeologia”,
una rassegna interna-
zionale che compie que-
st’anno il suo primo
decino anno di vita e
che rimane il fiore
all’occhiello della
Fondazione Dià
Cultura che insieme al
Museo Etrusco ne cura
la regia, e che grazie
soprattutto allo sforzo
che Aldo Sciamanna,
patron di Siaed Spa,
imponente società informatica
italiana, è diventata nel tempo
polo di attrazione di interesse
sovranazionale per gli studiosi
di archeologia di tutto il mondo.
“Per tutti e 4 i giorni di manife-
stazione, dal 30 maggio al 2 giu-
gno, dalle 9.30 alle 19.30 -antici-
pa oggi il patron della manife-
stazione Aldo Sciamanna- sarà
possibile incontrare autori e edi-
tori nello spazio dell’emiciclo di
Villa Giulia e nel bookshop del
Museo, riservati alla esposizione
di libri, pubblicazioni e gadget,
che potranno essere acquistati

direttamente dal pubblico parte-
cipante”. Ma chi sono in realtà i
veri protagonisti di RomArchè?
Gli Espositori – editori, associa-
zioni e istituzioni – presenti a
Romarché Edizione 2019 e che
sarà possibile incontrare visitan-
do l’Emiciclo del Museo Etrusco
di Roma sono il massimo del
panorama internazionale:
Apeiron Editori; Arbor
Sapientiae; Archeolibri –
Gruppo Lozzi Editori;
Archeologia Sotterranea –
Sotterranei di Roma;
Associazione Culturale

ArchéoTheatron; Associazione
Culturale Santa Marinella Viva;
Associazione Drago delle
Colline Metallifere; CineFantasy
Productions; Coni; Dielle
Editore; Edizioni del Mirto;
Edizioni Saecula; Entertainment
Game Apps, Ltd; Gruppo
Storico Romano; L’Erma di
Bretschneider; MMC Edizioni;
Museo Diffuso di Lanuvio;
Pagineinprogress; Paleoes -
e X p e r i m e n t a l T e c h
ArcheoDrome; Scienze e Lettere;
SIGEA Società Italiana di
Geologia Ambientale; Sistema

Museale Urbano di Alatri; vian-
dare.it. Ma c’è di più: nella
Biblioarché, la Libreria in comu-
ne gestita da Civita - Opera
Laboratori Fiorentini, sarà possi-
bile acquistare le ultime novità
editoriali di: Bibliotheka
Edizioni; Edipuglia; Editori
Laterza; Edizioni di Storia e
Studi Sociali; Edizioni Espera;
Edizioni ETS; Gruppo Editoriale
Tangram; Il Cerchio; Il Poligrafo;
Milieu edizioni; Società editrice
il Mulino; Vision. Sul piano più
strettamente tecnico va ricorda-
to che il 30 e il 31 maggio, nella

sala della Fortuna, dalle ore 9.30
alle 19.00, sarà il momento di
una approfondita riflessione
scientifica sul tema del paesag-
gio con il coinvolgimento e la
partecipazione di importanti
istituzioni e di specialisti. La
giornata di domani è dedicata
interamente al paesaggio inteso
come rappresentazione com-
plessa dello spazio con interven-
ti di numerosi professionisti e
ricercatori che dibatteranno e
presenteranno esperienze, inter-
pretazioni e idee sulla gestione
del patrimonio paesaggistico in
Italia. Venerdì 31 maggio invece
– sottolinea la vera regista della
manifestazione romana, la gior-
nalista Simona Sanchirico- “la
riflessione si farà più intima e
concentrerà l’attenzione sulla
figura elementare e basica, pri-
maria e primordiale, della
madre: archeologi, medici, psi-
cologi, antropologi rifletteranno

sulle relazioni tra
maternità, fertilità e
contesto sociale in un
lungo percorso tra
tempo e spazio alla
scoperta di paesaggi
i n t e r i o r i ” .
Contestualmente verrà
inaugurato il Baby Pit
Stop Unicef per le
mamme e i loro neona-
ti, ossia un luogo pro-
tetto e confortevole nel
Museo in cui i bambini
potranno essere cam-
biati e allattati tra una
visita e l’altra. Infine, le
giornate di sabato 1°
giugno e di domenica
2 giugno sono dedicate
al format “Leggere in
RomArché” – ciclo di
presentazioni di libri,
pubblicazioni e docu-
mentari in “Sala della
Fortuna” – e a moltissi-
me attività per il gran-
de pubblico: spettacoli,
rievocazioni storiche,
concerti e laboratori si
susseguiranno in un
programma articolato
per ogni tipologia di
pubblico. RomArché,

lo ricordiamo, è un progetto
complesso che ha la sua conti-
nuazione nel digitale: informa-
zioni, materiali e documenti
vengono diffusi sul relativo sito
web (www.romarche.it) e sui
principali canali social con alcu-
ni contenuti extra, seguiti da
migliaia di utenti. Per tutti i visi-
tatori l’ingresso alle attività di
RomArché è gratuito. Domenica
2 giugno l’ingresso è libero
anche al Museo per via delle
domeniche gratuite promosse
dal MiBAC #iovadoalmuseo
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Per molte persone e realtà
aziendali, quando si tratta di
approcciare l’idea di scegliere
un veicolo completamente
elettrico, la preoccupazione
principale è che le stazioni di
ricarica non siano a disposi-
zione quando necessarie.
L’Ovale Blu ha cercato di
rispondere a questa necessità,
utilizzando i big data per
identificare i luoghi migliori
dove far installare nuovi punti
di ricarica rapida. I ricercatori
hanno sviluppato un algorit-
mo, grazie ai dati raccolti in
oltre 1 milione di chilometri di
guida, includendo gli attuali
punti di ricarica, per indivi-
duare i luoghi che potrebbero
aiutare i conducenti a integra-
re l’attività di ricarica all’inter-
no della loro operatività, inve-
ce di doversi recare apposita-
mente presso tali stazioni.
Dopo un’analisi approfondita
nell’area metropolitana di
Greater London, il team ha
concluso che sarebbe possibile
migliorare in modo significati-
vo l’accesso alla ricarica on-
the-go attraverso l’implemen-
tazione strategica di un nume-
ro relativamente piccolo di
stazioni di ricarica rapida.
“Essere in grado di raccoglie-
re, analizzare e utilizzare
l’enorme quantità di dati
disponibili attraverso l’uso dei
veicoli esistenti, può fare la
differenza per quelli che
saranno gli scenari della mobi-
lità urbana del futuro”, ha
commentato John Scott,
Project Lead, City Data
Solutions, Ford Mobility.
“Ford è impegnata nello svi-
luppo di veicoli smart per un
ambiente smart, compresi i
veicoli elettrici che contribui-
ranno a rendere le città più
ecosostenibili e silenziose. Ma
vogliamo anche provare a uti-
lizzare i dati per migliorare
l’efficienza degli investimenti
nell’infrastruttura necessaria a
supportare questo cambia-
mento”. Ford City Data
Solutions Report L’Ovale Blu
ha affrontato questa tematica
nel Ford City Data Solutions
Report, pubblicato nel dicem-
bre 2018, presentato dal Team
di Ford Smart Mobility in

occasione del Financial Times
Future of Transport di
Londra. Il rapporto, utilizzan-
do i dati ottenuti e analizzati
con il consenso dei parteci-
panti, ha raccolto i risultati di
oltre 15.000 giorni di monito-
raggio di una flotta composta
da 160 veicoli commerciali. (*)
La flotta ha percorso oltre 1
milione di chilometri, l’equi-
valente di 20 giri attorno alla
terra, producendo 500 milioni
di data points. È da questi
dati, acquisiti in un periodo di
otto mesi, che i Team Global
Data Insight e Analytics di
Ford sono stati in grado di
identificare i punti di ricarica
più strategici per l’utilizzo da
parte delle flotte. Sebbene i
veicoli della sperimentazione
non fossero elettrici, è stato
possibile capire il loro funzio-
namento e prevedere la loro
capacità di accedere ai punti
di ricarica come se lo fossero.
Monitorando i luoghi di per-
correnza, le aree di parcheggio
e i tempi delle soste presso tali
parcheggi, i Team hanno
potuto identificare le modalità

in cui la ricarica poteva essere
integrata all’interno dei nor-
mali viaggi, specialmente per
le imprese i cui conducenti
effettuano più fermate, ad
esempio per le attività di con-
segna. Si tratta di un approc-
cio che Ford prevede di esten-
dere ad altre città, utilizzando

i dati provenienti dai veicoli
connessi, per consentire alle
amministrazioni cittadine di
pianificare in modo più effica-
ce l’utilizzo del budget dedica-
to alle infrastrutture. La speri-
mentazione Cleaner Air for
London Da un’altra interes-
sante sperimentazione che ha

coinvolto, sempre nella città di
Londra, 20 Transit Custom
Plug-In Hybrid (PHEV) Ford,
inoltre, ha scoperto che le flot-
te operavano in modalità com-
pletamente elettrica per il 35%
del tempo. Tale percentuale
aumentava con l’avvicinarsi
alle aree più centrali della
città, fino al 45% in Greater
London e al 68% in Central
London. Tuttavia, durante la
sperimentazione, basata su
80.000 chilometri percorsi
dalla flotta Plug-In Hybrid
(PHEV), non è stato effettuato
alcun utilizzo delle strutture
di ricarica pubbliche. Si è
osservato, infatti, che i veicoli
venivano ricaricati sia presso i
depositi sia presso le abitazio-
ni private. Inoltre, in media, i
veicoli iniziavano la giornata
con solo il 45% di carica, sotto-
lineando il valore aggiunto
che l’inserimento di stazioni di
ricarica, posizionate sui loro
percorsi abituali, potrebbe
rappresentare. Inoltre, si è
riscontrato come gli operatori
siano diventati più abili nel
ricaricare efficacemente i lori

veicoli, soprattutto nei loro
depositi, col passare del
tempo. Le stazioni di ricarica
rapida possono fornire fino
all’80% di ricarica della batte-
ria in un tempo che va dai 30
ai 40 minuti. Al momento, in
Europa, circolano più di un
milione di auto elettriche e si
prevede che, in tutto il mondo,
i veicoli elettrici rappresente-
ranno la maggior parte di tutte
le nuove automobili vendute e
un terzo di tutte le flotte, entro
il 2040. Ma è già molto diffusa
la preoccupazione riguardo a
una mancanza di una rete
strutturata di punti di ricarica.
In precedenza, Ford ha
annunciato come i big data
potrebbero contribuire a ren-
dere le città più sicure, deter-
minando le aree “più critiche”
dove sarebbe più probabile il
verificarsi di un incidente.
Inoltre, al Go Further Event,
della scorsa settimana, l’Ovale
Blu durante il keynote Go
Electric, ha annunciato la
nuova strategia dedicata
all’elettrificazione della
gamma, che passerà attraver-
so l’introduzione di 16 nuovi
modelli contraddistinti dal
badge Ford Hybrid, che coin-
volgerà trasversalmente tutto
il line-up, dalle compatte ai
SUV, oltre ai people mover
come, a esempio, il SUV ispi-
rato alla Mustang e il Transit
completamente elettrico. Il
futuro di tutti i veicoli elettrici
sarà sostenuto dal consorzio
IONITY, che mira a costruire
400 stazioni in importanti
località europee entro il 2020.
“L’elettrificazione cambia il
modo in cui guidiamo e rifor-
niamo i nostri veicoli. Ci ren-
diamo conto che i tempi di
ricarica e il comportamento
sono fondamentalmente
diversi per i veicoli elettrici
rispetto ai modelli tradiziona-
li, dove il rifornimento con
benzina o diesel può richiede-
re solo 5 minuti”, ha aggiunto
Scott. “Nell’individuare questi
punti di ricarica aggiuntivi,
abbiamo cercato di tenere
conto delle abitudini di guida
e di sosta regolari, in modo da
integrare gli slot nelle attività
quotidiane dei conducenti”.

Parliamo
diHYBRID

a cura di Francesco Rossi
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Dabliu New Team  
Grifone Monteverde     

Dabliu New Team: 
Minucci, Ferranti, Di Giorgio,
Maiolatesi, Chisenga(19’st.Passa),
Aversa, Richards(35’ st.Cenci),
Coverini(26’ pt. Nanni),
Landi(1’st. Giustini), Assogna
Scotti, Giordano(14’st.Fedeli); A
disposizione: Ianniello, Cervalieri,
Wilkinson, Cenci; 
Allenatore: Bussi

ASD Grifone Monteverde:
Bibbò, Memoli(18’st.Molena),
Agoroaei, Pietromarchi, Calisse,
De Luca, Natalucci(23’st.Nigro),
Marinangeli(33’st. Iceti), Ferruzzi,
Concu(4’st. Luberti), Giglio(10’st.
Mattoni); A disposizione:
Mastrolorenzi, Barone, Nigro,
Mattoni, Iceti, Lupini;
Allenatore: Gualdaroni

Arbitro: Mainella di Roma 1

Si chiude a reti bianche il primo
match del Girone G tra Dabliu e
Grifone Monteverde, con questi
ultimi che hanno tenuto il palli-
no del gioco per gran parte della
partita senza però superare i
guantoni di Minucci. I rossoblù
ci provano prima dalla distanza
con De Luca, col pallone fuori di
poco, poi con Concu, servito a
rimorchio da Ferruzzi, trovando
la parata in tuffo di Minucci.
Nella ripresa, il Grifone ci prova
anche da calcio piazzato ma
senza particolare fortuna.
Grandi proteste intorno al 59’,
quando i rossoblù reclamano a
gran voce un penalty per un
tocco di mano sulla conclusione
di Luberti: Mainella lascia prose-
guire. E’ l’ultima emozione del
match, che regala un punto a
testa alle squadre di Bussi e
Gualdaroni.

Aurelio R. Academy  
Atl.Torrenova  

Aurelio Roma Academy: Cinti,
Consalvi, Tempesta, Di Lucido,
Marciano, De Petris (34’ st
Bonichini), Marroni (21’ st
Fulminante), Aloise (35’ st Del
Mastro), Ciancaglini (35’ st
Sarrocco), Bontempi, De Vita (14’
st Dezi); A disp.: Bronzini,
Pellillo; Allenatore: Fiocco.

Atletico Torrenova: Sdoca,
Graziani (1’ st Ponzo), Bernardi
(29’ st Facina), Farcomeni (8’ st
Gilardi), Asci, Gabrielli,
Marsagnoni (29’ st Bielli), Leoni
(20’ st Perarlo), Pronkina (28’ st
Tolazzi), Fabiani, Persichilli (28’ st
De Cesaris); A disp.: Matteotti,
Bielli, Ponzo, De Marzo, De
Cesaris, Perarlo, Facina; 

Allenatore: Tromboni

Arbitro: Francesco Durso Roma 1
Marcatori: 12’ pt Bontempi,
24’ st Ciancaglini.

L’Aurelio vince e convince con-
tro il Torrenova nella seconda
gara del Girone G e torna in
corsa per il passaggio del turno.
Gli amarantocelesti di Fiocco
sbloccano quasi subito la contesa
grazie al gol di Bontempi, che
capitalizza alla perfezione un bel
contropiede orchestrato dai com-
pagni. Lo svantaggio sveglia i
bianconeri, che devono però fare
i conti con Cinti e con la mira
poco precisa dei proprio attac-
canti. Nella ripresa l’Aurelio
prova a chiudere la gara e ci rie-
sce al 24’ con il diagonale di
Ciancaglini, ben servito in pro-
fondità dal solito Bontempi. 

GIRONE H

Eretum Monterotondo 
Giardinetti 

Eretum Monterotondo:
Siciliano, Santoro 
(20' pt Vagnone), Limardi, Pesce
(30' pt Angelini), Regini, Valenti,
Fisiani, Speziali (15' st Teodori),
Felli, Tosoni, Caprioli. A disp.:
Bracchieri, Petri, Consiglio, 
Di Lazzaro. 
All.: Petrangeli.

Giardinetti: Sacchetti, Recchia
(12' st Munafò), Imperatori,
Gasbarra (31' st Cecci), Mauroni,
Ronga, Piro (31' st Luce), De
Marco, D'Eustacchio (28' st Di
Giulio), Giuliani, Bacci (1' st
Aniello).  A disp.: Soave, Perroni. 
Allenatore: Manieri.

Arb.: Igliozzi (Roma 2)
Marcatori: 
5' pt D'Eustacchio (G), 
12' pt rig. Piro (G), 
35' pt Piro (G), 
26' st Teodori (EM), 
35' st Luce (G)

Il Giardinetti rialza la testa dopo il
ko all'esordio superando in sciol-
tezza l'Eretum Monterotondo.
Partenza sprint dei biancorossi,
che passano dopo appena cinque
minuti con la rete di D'Eustacchio,
bravo a trasformare in oro un pal-
lone vagante in area. Il raddoppio
arriva pochi giri di lancette più
tardi: l'arbitro vede un fallo di
mano in area, rigore che Piro tra-
sforma. Nel finale di tempo arriva
anche la doppietta di Piro, bravo a
ribadire in porta un errato rinvio
di Siciliano. La ripresa diventa il
festival dei legni (due traversa

biancorosse, un palo gialloblu),
poi Teodori accorcia, ma Luce
riporta i suoi a distanza di sicurez-
za.

Villalba Ocres Moca  
Certosa 

Villalba Ocres Moca:  Picconi,
Manni (36' pt Bernardini), Bottani,
De Marchi (21' st Jipa), Cappuccini,
Dagostino, Nasti  (8' st De Santis),
Marchese, Tommasi, 
Di Ruzza (16' st Lippi), Picconi. 
A disp.:  Allenatore: Baiera

Certosa: Marzulli, Pignataro 
(25' st Rahman), Saccocci, Santelli,
Ricci (34' st Marcheggiani),
Santonastaso, Pisani, Mele 
(30' st Tripodi), Di Leo (32'st
Zezza), Villa, Tucci (19' st Ermini). 
A disp.: Sponticcia, Tranquilli. 
Allenatore: Ciciotti.

Arbitro: Pal (Roma 1)
Marcatori: 
1' pt Tommasi (V), 
4' pt Di Leo (C), 
31' pt Santonastaso (C), 
13' st Santonastaso (C), 
37' st Santonastaso (C)

Medesimo risultato per il Certosa,
che mette ko il Villalba. Partenza
lanciatissima di entrambe le squa-
dre, con i tiburtini che passano in
vantaggio dopo pochi istanti con
Tommasi. Al 3' il Certosa spreca la
possibilità del pari con Di Leo, che
calcia fuori un rigore, ma lo stesso
numero 9 saprà rifarsi un minuto
dopo gonfiando la rete e riportan-
do tutto in equilibrio. Poi, la gara
si addormenta per risvegliarsi in
chiusura di frazione con la zam-
pata vincente in mischia di
Santonastaso. Il difensore centrale
nella ripresa si scatena e su due
situazioni da corner trova altre
due reti fondamentali. Girone H
equilibratissimo: sono tutte a 3
punti.

GIRONE H
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Roma, inaugurato l’Art Village,
l’accademia artistica più grande d’Italia 
Inaugurato martedi scorso l’Art
Village - Centro di Danza Balletto di
Roma, accademia polivalente di alta
formazione professionale dedicata ai
giovani talenti. Hanno partecipato al
taglio del Nastro di sabato pomeriggio
oltre al Presidente Fabrizio di Fiore e al
direttore generale Gian Luca Giudici,
tutti i direttori artistici delle varie
sezioni: Luciano Cannito (direttore
artistico per la danza e del Roma City
Ballet Company), Valentina Ferrari
(direttore artistico per il Corso di
Musical Performer) e Guido Tognetti
(Corso professione dell’arte - Art
Direction e mestieri dello spettacolo).
L’attore Giorgio Pasotti, invece, terrà

degli stage di alta formazione cinema-
tografica durante l’anno 2019/20.
Tantissimi partecipanti alla serata tra
cui molti ragazzi che sono già nelle
varie classi di danza (oltre 500) e anche
pubblico curioso e attratto dalla diver-
sità di discipline che favorisce l’oppor-
tunità di una comunità artistica unica a
Roma. Ci sono state esibizioni di
danza e musica nell’auditorium della
struttura che contiene circa 250 posti
ed ha un vero e proprio palcoscenico
che può essere usato sia per spettacoli
che come eventi cinematografici. La
forbice di età va dai 4 anni in su e per
la danza, partendo dalla Propedeutica
per arrivare ai Corsi Professionali di

danza Classica, Contemporanea,
Modern Contemporary e Hip Hop,
per finire con i corsi serali amatoriali
per adulti. Questo “villaggio dello
spettacolo”, di circa 2.500 mq con 12
sale polivalenti, ha un Auditorium di
200 posti, 2 studi di registrazione,
un’area relax, un Bar/Bistrot e 2
modernissimi alloggi riservati agli
allievi, con 30 posti letto. Negli spazi
dell’Art Village è stata allestita una
mostra permanente delle opere del
grande maestro della radio e televisio-
ne italiana, Gianni Boncompagni. La
sua grande passione per la pittura ha
prodotto opere di rara bellezza e ricche
di movimento e colore.
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Tre uomini e una donna. Un quartetto
di medici tanto abili in sala operatoria
- visto che persino il Papa si affida alle
loro cure - quanto inaffidabili, fragili e
maldestri nella vita privata. Sono i
protagonisti di “Si vive una volta
sola”, il nuovo film di Carlo Verdone,
il suo ventisettesimo da regista, sce-
neggiato da Verdone con Giovanni
Veronesi e Pasquale Plastino, le cui
riprese sono iniziate in Puglia lo scor-
so 27 maggio. Da Bari a Monopoli, da
San Vito di Polignano a Otranto e in
provincia di Lecce - la troupe si spo-
sterà a Castro, Sant’Andrea, Porto
Badisco, Santa Cesarea Terme,
Serrano - il film sarà girato interamen-
te in Puglia per otto settimane. Il

Professor Umberto Gastaldi (Carlo
Verdone) guida una formidabile équi-
pe medica composta dalla strumenti-
sta Lucia Santilli (Anna Foglietta), dal-
l’anestesista Amedeo Lasalandra
(Rocco Papaleo) e dal suo assistente
Corrado Pezzella (Max Tortora): un
team di eccellenti professionisti della
medicina ma anche e soprattutto un
gruppo di insospettabili e implacabili
maestri della beffa, sorprendenti nel
gioco di squadra e insuperabili nel
partorire scherzi spietati, specialmen-
te se la vittima di turno è il loro amico
Amedeo. Ma la vita è piena di sorpre-
se e durante uno sconclusionato viag-
gio on the road verso i mari del Sud
d’Italia - fra incontri surreali, stupefa-

centi rivelazioni ed esilaranti avventu-
re - i quattro amici inciamperanno in
un’esperienza che non dimentiche-
ranno mai, un colpo di scena che
potrebbe cambiare per sempre le loro
vite. Perché tutto può succedere se
sotto un camice bianco, dietro uno ste-
toscopio, batte un cuore da adolescen-
te. “Si vive una volta sola” è un’irresi-
stibile, beffarda radiografia dei nostri
tempi del regista romano che ancora
una volta ci regala uno spaccato del
presente attraverso il suo sguardo
acuto, dissacrante e sempre originale.
Prodotto e distribuito da Filmauro di
Luigi e Aurelio De Laurentiis, “Si vive
una volta sola” uscirà in sala all’inizio
del 2020.

Primo ciak in Puglia che per otto settimane ospiterà le riprese del nuovo film dell’attore e regista romano

Per Verdone “Si vive una volta sola”
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IL TRADITORE
Un film di Marco Bellocchio. Con Pierfrancesco Favino, Maria Fernanda Cândido, Fabrizio Ferracane, Luigi Lo Cascio Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 339 sale. Distribuzione 01 Distribution
Tommaso Buscetta, la cui famiglia fu interamente sterminata dai Corleonesi, suoi rivali mafiosi, ha permesso ai giudici Falcone e Borsellino, prima di cadere tragicamente per mano della mafia, di portare alla luce l'esistenza della struttura mafiosa di Cosa Nostra, rivelandone i capi, facendoli imprigionare, svelando le collusioni con la politica, e l'esistenza, con Pizza Connection, del traffico di droga con la mafia italo-americana.
DOLOR Y GLORIA
Un film di Pedro Almodóvar. Con Antonio Banderas, Asier Etxeandia, Leonardo Sbaraglia, Nora Navas, Julieta Serrano Uscita 17 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 457 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.
Salvador Mallo è un regista in crisi fisica e creativa. Nella sua memoria tornano i giorni dell'infanzia, i momenti fondamentali della sua vita e un film da cui aveva finito per dissociarsi una volta terminato. Almodóvar torna ad essere Pedro e ci parla di sé. Lo fa tenendo sotto controllo quel tanto di automanierismo che progressivamente si era insinuato nel suo cinema e, soprattutto, lasciandosi andare sul piano emotivo. Ciò che non era accaduto ne La mala educaciòn, anch'esso legato al suo vissuto giovanile, avviene qui. Grazie anche alla scelta del giusto alter ego. Dolor y Gloria è un film a cuore aperto in cui la speranza di poter rinascere è dichiarata già in apertura, ma è anche una matura riflessione sul cinema e sulla sua possibilità di esprimere ciò che può sembrare inenarrabile.

ALADDIN
Un film di Guy Ritchie. Con Will Smith, Gigi Proietti, Mena Massoud, Naomi Scott, Billy Magnussen Uscita 22 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 768 sale. Distribuzione Walt Disney. 
Aladdin vive di espedienti nella città di Agrabah. Durante un furto incontra la principessa Jasmine di cui si innamora a prima vista e farebbe di tutto per conquistarla. Il perfido visir Jafar approfitta della situazione e spedisce Aladdin a rubare una lampada magica che rende potentissimo chi la possiede. Ma dentro la lampada c'è un genio.Non solo l'impossibile viene reso possibile, grazie agli effetti speciali, ma il nuovo Aladdin conserva quella dimensione incantata che caratterizza la favola di Aladino, ancor prima che il cartone disneyano. L'Aladdin di Ritchie segue passo passo il cartoon originale e mantiene intatti elementi iconici come il Nord Africa da favola. Ritmi e coreografie sono coinvolgenti e le linee narrative convergono in una storia che ben si adatta alla nostra epoca.STANLIO E OLLIO
 Un film di Jon S. Baird. Con Steve Coogan, John C. Reilly, Nina Arianda, Shirley Henderson, Danny Huston Uscita 1 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 431 sale. Distribuzione Lucky Red.Nel ’53 Stan Laurel e Oliver Hardy partono per una tournée teatrale in Inghilterra. A 16 anni dal momento d'oro della loro carriera i due vecchi compagni sanno ancora divertirsi e divertire, e la tournée è l'occasione di riconoscere il sentimento di amicizia che li lega.Con ritmo e competenza,Stanlio e Ollio racconta il più grande trucco del cinema e cioè, per dirla con Buster Keaton, il fatto che "realizzare film comici è un lavoro serio”. Ma al film riesce anche qualcosa di più: il lavoro sulla materia, l'inserimento di ottime gag, la riproposizione dei gesti che hanno fatto i personaggi. Si ride, ci si commuove, e con ritrovato entusiasmo applaudiamo il ritorno di Stanlio e Ollio, che da troppi anni non passano più nemmeno in televisione, proprio come accadde in Inghilterra in quella tournée del 1953. 

ATTENTI A QUELLE DUE
Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. Josephine Chesterfield è un'ereditiera elegante e seducente, oltre che una truffatrice che rimorchia milionari per il gusto di spennarli. Penny Rust è un'australiana esuberante e scurrile, altrettanto brava a raggirare le sue prede e a spillare loro somme di denaro. Quando le loro strade si incontrano, Josephine accetta di fare da maestra a Penny nell'arte della truffa. Il film non si può certo dire sofisticato, ma è un buon esempio di un cinema medio d’intrattenimento. Le due interpreti e la loro preda, Alex Sharp, fanno un buon lavoro su un copione che manda a segno una manciata di battute al primo colpo, ma per lo più si lascia sopraffare dall'aspirazione di piacere a tutti, e si mantiene entro il confine del prevedibile, nel solco sicuro del remake.

L'ANGELO DEL MALE
Un film di David Yarovesky. Con Elizabeth Banks, David Denman, Jackson A. Dunn, Matt Jones, Meredith Hagner Uscita 23 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 275 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Che succederebbe se il neonato alieno precipitato sulla Terra e adottato da una coppia fosse sì dotato di poteri particolari, ma votato al male anziché al bene? Lo spunto di partenza del film, curioso e interessante, si traduce in un ribaltamento del classico inizio di Superman. La progressione degli eventi è curata con attenzione e credibilità. E anche il legame tra Brandon e la propria natura aliena è un aspetto interessante, che richiama suggestioni lovecraftiane. Il film si rivela una riflessione per certi versi acuta sul superomismo e sulle storture che può generare. Il crescendo drammatico, con il passaggio dall’incredulità alla consapevolezza, è convincente e il film genera una consistente tensione. Forse manca il guizzo dell’imprevedibilità, ma tutto scorre bene e con buon ritmo. 

MA COSA CI DICE IL CERVELLO
Un film di Riccardo Milani. Con Paola Cortellesi, Stefano Fresi, Tomas Arana, Teco Celio, Remo Girone Uscita 18 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 310 sale. Distribuzione Vision Distribution. Giovanna lavora al ministero dove in apparenza conduce una professione che più grigia non potrebbe essere, o meglio così appare in pubblico per camuffare la sua vera identità, quella di agente della Sicurezza Nazionale il cui primo dogma è non dare nell'occhio. Tra una missione a Marrakech e una a Mosca si riavvicina ai compagni di liceo, che possono dire di fare una vita soddisfacente... finché non confessano le rispettive vessazioni subite da un assortimento di cafoni o ricchi prepotenti. Giovanna, mentre dà la caccia a un terrorista intento a mettere insieme un'arma di distruzione di massa, decide che non può restare a guardare l'umiliazione e il conseguente abbrutimento dei suoi amici...

AVENGERS: ENDGAME
Un film di Joe Russo, Anthony Russo. Con Robert Downey Jr., Chris Evans, Mark Ruffalo, Chris Hemsworth, Scarlett Johansson Uscita 24 aprile 2019. Oggi tra i Film al cinema in 707 sale. Distribuzione Walt Disney. 
In seguito alle azioni di Thanos la popolazione dell'universo è stata dimezzata. Nick Fury, prima di morire, lancia un messaggio nello spazio alla potentissima Capitan Marvel, che tornata sulla Terra, di fronte a un gruppo di Avengers afflitto dalla sconfitta, vuole prendere le cose in mano.Non c'è mai stato un film così avvolto nel mistero e ricco di sorprese, conclusione di una saga e allo stesso tempo sua celebrazione. All'azione si preferiscono le emozioni, l'ingegno e la solidarietà, tanto che gli scontri sono concentrati in un'unica grande battaglia finale.La forza del film sta nel saper capitalizzare sull'imponente partitura scritta nei capitoli precedenti, per dare vita a un'ultima e più grande prova d'orchestra. Un'operazione senza uguali nella storia del cinema. DILILI A PARIGI
Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.Nella Parigi della Belle Époque, la piccola Dilili indaga, con l'aiuto di un giovane fattorino, su una serie di rapimenti misteriosi.Quanta bellezza, intelligenza e ironia in questo Dilili a Parigi, che sembra assommare i precedenti lavori di Ocelot e rinnovare l'arte dell'animazione cinematografica. Dilili è un personaggio che pare uscito da un classico della letteratura per l'infanzia e che fa rivivere cinematograficamente la capitale francese come non accadeva da tempo.‘Non si vede una cosa finché non se ne vede la bellezza’, diceva Oscar Wilde, e Ocelot ci invita in questo tour in compagnia della più simpatica piccola donna che la sua fantasia potesse immaginare, proprio per ricordarlo alle nostre pigre menti e dar loro un'iniezione di elettricità.

Tra spy story e parodia, Paola Cortellesi dichiara guerra al degrado. Commedia, Italia 2019. Durata 98 Minuti. POKÉMON - DETECTIVE PIKACHU
Un film di Rob Letterman. Con Justice Smith, Kathryn Newton, Ryan Reynolds, Suki Waterhouse, Bill Nighy Uscita 9 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 335 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. È lontano il tempo in cui Tim Goodman sognava di fare l'allenatore di Pokémon. Ora, a ventidue anni, lavora nelle assicurazioni e ai Pokémon non ci pensa quasi più. La morte del padre però lo riporta a Ryme City, la metropoli dove umani e Pokemon vivono fianco a fianco. Nato per un videogioco, l'universo dei Pokemon si è espanso in manga, gadget e app, rivelandosi una delle più efficaci operazioni transmediali del nostro tempo. Ispirato a un videogame per Nintendo 3DS e ben diretto da Rob Letterman, Pokémon: Detective Pikachu è manualistico nella sua progressione narrativa. Dunque non è nel plot che va ricercato un motivo di interesse, ma piuttosto in un retrogusto leggero e un po' nostalgico, fatto di innesti eterogenei, che vanno da Chi ha incastrato Roger Rabbit? all'Incantevole Creamy. Nel nome del film-game.

Manualistico nell'intreccio, il film ha un retrogusto leggero e gustoso e un divertente cast misto. Animazione, Giappone, USA 2019

IL CAMPIONE
Un film di Leonardo D'Agostini. Con Stefano Accorsi, Andrea Carpenzano, Ludovica Martino, Mario Sgueglia, Camilla Semino Favro Uscita 18 aprile 2019.Christian Ferro sembra avere tutto: a vent'anni vive in una megavilla, ha una fidanzata influencer, migliaia di fan e un contratto multimilionario con la Roma. Ma la sua brillante carriera è messa a rischio dal carattere iracondo. Per inculcargli un po’ di disciplina, il presidente della Roma lo costringe ad affrontare l'esame di maturità, ingaggiando come professore Valerio Fioretti. Ma anche lui ha qualche esame esistenziale da superare.Lungometraggio d’esordio di Leonardo D'Agostini, Il campione è uno sport movie all'americana, che attinge a molto cinema precedente. La sceneggiatura, ben costruita, è ricca di dialoghi divertenti e dettagli preziosi, ma il punto di forza del film è Andrea Carpenzano.

Sport movie all'americana dalla struttura classica, ben sceneggiato e molto ben interpretato da Andrea Carpenzano. Commedia, Italia 2019. Durata 105 Minuti.

Un film che chiude un cerchio, celebra i suoi protagonisti e regala uno spettacolo impressionante. Azione, Fantastico - USA 2019. Durata 182 Minuti.

Bellezza, intelligenza e ironia per un imperdibile tour in un'altra stagione della storia e dell'anima. Animazione, Francia 2018. Durata 95 Minuti.

Un film che revisiona il ruolo del supereroe virandolo al negativo in un sinistro crescendo drammatico. Horror, USA 2019. Durata 90 Minuti.

Almodóvar torna ad essere Pedro lasciandosi andare sul piano emotivo. Drammatico, Spagna 2019.

Bellocchio tiene in pugno il grande schermo e mette allo specchio uno Stato criminalmente assente . Drammatico, Italia 2019. Durata 148 Minuti.

Guy Ritchie mantiene quella dimensione incantata delle favole non rinunciando a qualche stoccata politica. Avventura, Fantasy, Musical - USA 2019. Durata 128 Minuti.

Un biopic che diverte e riempie di nostalgia. Uno straordinario ritorno di Stanlio e Ollio, in perfetto parallelismo col racconto del film. Biografico, Commedia, Drammatico - USA, Gran Bretagna 2018. Durata 97 Minuti.

Commedia al femminile con la coppia Wilson-Hathaway, un buon esempio di cinema medio e d'intrattenimento. Commedia, USA 2019. 

JOHN WICK 3
Un film di Chad Stahelski. Con Keanu Reeves, Halle Berry, Ian McShane, Asia Kate Dillon, Jerome Flynn Uscita 16 maggio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 336 sale. Distribuzione 01 Distribution. ohn Wick è un killer ritiratosi dal “mestiere", ma una taglia da 15 milioni di dollari sulla sua testa attira l'attenzione di tutti i peggiori individui in circolazione. Wick tornerà a uccidere. Stilizzato, cool, perfetto per un comic book, John Wick richiama alla mente visioni che hanno formato il nostro immaginario, ma è abbastanza sfrontato da crearne uno nuovo. Se il primo film era un revenge movie autoironico ed eccessivo, il secondo, grazie a coreografie mozzafiato e scene action, è diventato un cult. John Wick 3, all'insegna del louder, faster, bigger, non poteva che garantire di più di tutto: crani sfondati, proiettili ovunque, coltelli scagliati. Ma il vero senso della serie, oggi, forse sta nella disperata richiesta di privacy di Wick, celata sotto la coltre di polvere da sparo. 

Terzo e sanguinoso capitolo di una saga action cresciuta al di là delle aspettative, fino allo status di cult. Azione, Thriller - USA 2019. Durata 130 Minuti.
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